

LAS PROVINCIAS

DIARIO DE VALENCIA

FUNDADO POR EL EXCMO. SR. D. TEODORO LLORENTE Y OLIVARES EN 31 DE ENERO DE 1866

Número suelto
10 cént.

El presente número es de 6 páginas

ASUNTOS DEL DIA

Los Reyes de España han dado por terminada su visita a Londres, y ayer salieron de esta capital, en viaje de regreso. Su propósito es hallarse en San Sebastián el día 24, a fin de pasarlo con la Reina madre, quien en dicho día celebra su fiesta onomástica; pero antes irán a Pamplona, pues diferente nuestro augusto Soberano con el deseo manifestado por las Diputaciones vascas de que presida la sesión de clausura del importante Congreso que allí se celebra, ha telegrafado desde Londres que se hallará en la capital navarra el día señalado para la clausura del citado Congreso.

Parece que el gobierno lleva muy adelantados los trabajos para la publicación de una importantísima real orden relativa al trigo, y encaminada a poner un poco de orden en el actual desbarajuste, causa del encañecimiento de artículo tan indispensable para la vida.

Por fin, nuestros gobernantes se han convencido de que hay necesidad de estudiar seriamente este asunto y de dictar medidas energéticas. Era parte del malestar, y una de las principales causas de las constantes demandas de aumento de jornal del proletariado, descansan en la creciente elevación de nuestras harinas, y consecuentemente del pan. Si el gobierno consiguiera dar solución a este asunto, habría andado mucho camino en la pacificación de los espíritus, sin que con esto queramos decir que debe abandonarse la solución de otros conflictos relacionados con las subsistencias, y que reconocen por origen la codicia de nuestros industriales y comerciantes, quienes son los únicos que hoy viven en la abundancia, a costa del resto de los mortales.

Del extranjero telegrafían que otra vez vuelven a torcerse para los bolchevistas rusos sus campañas victoriosas. Los polacos reaccionan, y ya se habla de victorias obtenidas por sus ejércitos, y por otra, los cosacos, en un número que se fija en 100.000, dispónense a emprender energética campaña contra el gobierno de los Soviets.

Habrán de esperar unos días a ver el resultado de las nuevas operaciones, pues es tan extraño y anómalo todo lo que viene ocurriendo en Rusia, que no es posible aventurar juicios.

Los mediadores del comercio

A petición de las corporaciones respectivas, se ha sometido por la presidencia del Consejo de ministros, a la firma del Rey, un decreto reprimiendo la competencia ilícita entre los mediadores del comercio, cuya parte dispositiva dice así:

“A propuesta del presidente de mi Consejo de ministros, y de acuerdo con el mismo Consejo, vengo a decretar lo siguiente: Artículo primero.—Queda prohibido todo acto de competencia ilícita, cualquiera que sea su forma, entre las distintas clases de agentes mediadores del comercio y entre los individuos de cada una de dichas clases.

Artículo segundo.—Queda asimismo prohibido que los agentes mediadores ejerzan las funciones de su cargo fuera del territorio a que se extiende la jurisdicción del Colegio a que pertenecen.

Artículo tercero.—Se considerarán actos de competencia ilícita la dispensa total o parcial de los derechos arancelarios, la celebración de convenios o arreglos para el reparto de honorarios, trabajos o emolumentos con otros agentes mediadores, y en general todos aquellos que lesionen derechos de otro por usurpar o atraer con malas artes la clientela ajena.

Artículo cuarto.—A las infracciones cometidas por los agentes mediadores del comercio en casos de competencia ilícita, conocerá un tribunal de honor, constituido en la misma forma que para los agentes de Cambio y Bolsa previenen los artículos 74 y 79 del reglamento para el régimen interior de la Bolsa de comercio de Madrid aprobado por real orden de 11 de marzo de 1904. Cuando se trate de infracción cometida por los corredores de comercio, se constituirá el tribunal de honor en la forma antes expresada, pero formando parte del mismo los dos individuos del Colegio de Corredores que éste designa. Si no hubiese Bolsa en la población donde los agentes median los del tribunal de honor a requerimiento del perjudicado, la Junta sindical del respectivo Colegio de Corredores. Para el fun-

cionamiento del tribunal de honor se seguirán las normas trazadas en los artículos 70 y 72 a 78 del reglamento de que queda hecha mención, declarando vigente por el artículo 155 del día 6 de marzo de 1919, y las sanciones serán las determinadas en el artículo 73 del mismo.

Artículo quinto.—Las resoluciones del tribunal de honor se entenderán siempre sin perjuicio de la responsabilidad civil y criminal que en su caso pueda exigirse a los infractores.

Artículo sexto.—Quedan derogadas todas las disposiciones que se opongan a lo determinado en el presente real decreto.

INTERMEZZO

EL HOMBRE Y SU ANALISIS

Un hombre de ciencia inglés, después de analizar escrupulosamente las materias constitutivas del cuerpo humano, ha declarado que su composición es idéntica a la de un huevo de gallina.

Mil de éstos equivalen a un hombre de mediana estatura.

Cada uno de nosotros lleva en sí la necesaria cantidad de hidrógeno para inflar un aerostato capaz de levantarse a mucha altura o para iluminar durante una noche entera una calle de 50 metros de longitud. Esta cantidad de gas contenida en el cuerpo humano puede ser evaluada en 20 pesetas.

Con el hierro de nuestra sangre se podrían construir siete clavos de regular tamaño. Además existen en nuestro organismo 600 gramos de fósforo, que serían suficientes para fabricar 820.000 cerillas o para envenenar a 500 personas.

Por último, nuestro sistema contiene seis kilogramos de substancias grasas (con las que podría elaborar 60 bujías) y 20 cucharadas de sal común.

Después de la Conferencia de Spa

Declaraciones de Millerand en la Cámara francesa

Paris 20.

En la sesión que ha celebrado esta tarde la Cámara de los diputados, M. Millerand ha hecho sus anunciadas declaraciones sobre los resultados de la Conferencia de Spa.

Ha dicho el presidente del Consejo que los delegados franceses en la Conferencia no solo han cuidado de defender los intereses de Francia, sino también los de las naciones a cuya reconstitución ella ha contribuido, como Polonia y Checoslovaquia.

Luego ha hablado de la cuestión de Oriente, y ha dicho que, convencidos los aliados de que el gobierno otomano había hecho trahén a las naciones amigas, y que le venían sosteniendo desde hace medio siglo, han visto que era imposible dejar bajo el dominio del Sultán a millones de habitantes. Así, pues, ha sido integralmente mantenido el Tratado con Turquía, el cual de todas maneras deja a la misma como un Estado nacional dotado de un territorio extenso y fértil.

En los que respecta a Siria, como alguien trataba de servirse de la Gran Bretaña contra Francia, el gobierno de Londres, con una lealtad perfecta, ha declarado que a Francia únicamente concierne asegurar la vida de aquellos pueblos independientes y que ella habrá también de organizar, de acuerdo con las autoridades indígenas, el debido protectorado.

Ha hablado luego Millerand, que es atentamente escuchado por la Cámara, de la cuestión polaca, diciendo que la Conferencia de Spa no solamente se ha preocupado de arreglar la cuestión de Teschen y Danzig, sino que también ha cuidado de resolver todo lo referente a la situación que ha creado a Polonia su lucha con el gobierno de los Soviets rusos. El presidente del Consejo de Polonia ha estado en Spa para hablar con los jefes de los gobiernos aliados acerca de dicho asunto.

Ha recordado Millerand que el gobierno francés tiene declarado que entraría en relaciones con el gobierno de los Soviets cuando éste tome la apariencia y tenga toda la realidad de un gobierno capaz de aceptar los principios fundamentales por que se rigen los pueblos democráticos.

Ha añadido que el gobierno francés sigue con verdadera simpatía las negociaciones entabladas por Lloyd George con los comisionarios de Moscú para llegar a un armisticio en las operaciones militares que se desarrollan actualmente en Polonia, y desea su buen éxito, haciendo resaltar Millerand que el en persona asistió a las conversaciones de Lloyd George con el presidente del Consejo de Polonia.

Y hace notar inmediatamente Millerand que esta misma mañana le ha sido comunicado por el embajador de Francia en Londres que, según su costumbre el gobierno de los Soviets ha contestado con una impertinencia a la comunicación que Lloyd George le había dirigido.

Acerea de esta comunicación recuerda Millerand que el primer ministro inglés prevenía al gobierno de Moscú que si éste no aceptaba el armisticio, la Gran Bretaña y sus aliados defenderían a Polonia con todas sus fuerzas y en todos los terrenos.

Ha añadido a esto Millerand que el general Wrangel ha obtenido un gran triunfo contra las tropas bolchevistas en Crimea y en Taurida, en donde acaba de establecerse un gobierno popular que tiene todas las simpatías del país y que acometerá la reforma agraria, reconociendo todos los compromisos contraídos por los gobiernos rusos anteriores.

Después ha hablado Millerand de las negociaciones con los delegados alemanes para asegurar la ejecución del Tratado de Versalles. Ha dicho que no pensó nunca Francia en inmiscuirse con la política in-

terior de Alemania. El Tratado de Versalles reconoció la existencia del Reich, y los franceses no habían de pensar jamás en su destrucción. Francia no apoyará ni franca ni solapadamente ninguna intriga de carácter separatista; pero Francia y sus aliados desean que los elementos todos que componen la Alemania actual, puedan desarrollarse libremente sin verse amenazados por la hegemonía prusiana, cuyo triunfo estuvo a punto de destruir la civilización y arruinar para siempre a Alemania.

El gobierno francés ha nombrado un ministro plenipotenciario en Berlín, que fortalecerá la acción de la embajada de la república, y el gobierno francés declaró en Spa que el principal objetivo de su política no es otro que establecer relaciones económicas normales y cada día más intensas con Alemania.

Ha afirmado el presidente del Consejo que para llegar a una perfecta colaboración económica con Alemania es condición primordial que ésta renuncie a sus antiguas veleidades guerreras, y he aquí por qué la cuestión del desarme de Alemania ha sido la primera que se ha tratado en la Conferencia de Spa, en la que han sido fijadas las condiciones para el desarme progresivo del Reich con las sanciones necesarias para el caso de que éste dejase de cumplir alguna de las condiciones aludidas.

Ha recordado Millerand que también ha sido resuelta en Spa la cuestión del tanto por ciento que de las indemnizaciones alemanas han de cobrar cada uno de los gobiernos aliados, habiendo convenido la Gran Bretaña en que se diese a Francia el 52 por 100, y el 22 por 100 solamente a la Gran Bretaña, proporción para esta última menos favorable que la primitiva, que se había acordado, y ha detallado Millerand algunos otros de los extremos que se refieren a este mismo asunto.

Luego ha dado lectura el presidente del Consejo al acuerdo que se ha fijado en Spa para resolver la cuestión del carbón, acuerdo por el cual se asegura a Francia el derecho a obtener mensualmente la cantidad de un millón de toneladas de carbón alemán; con esto, con la exportación de Polonia y con la producción de las minas de Alsacia-Lorena, Francia podrá contar con todo el carbón que le hace falta para poner en marcha sus industrias.

Ha terminado Millerand su discurso con estas palabras:

“Sé que se nos ha censurado, pero dudo que nuestros censores hubiesen podido lograr mucho más de lo que hemos logrado nosotros.

No he cesado de insistir cerca de nuestros aliados para que nuestras reclamaciones se viesen apoyadas por una sanción efectiva, y puedo añadir que ayer, como quien dice, convencidos por la elocuencia de los hechos, más eficaz siempre que todas las palabras, por fin, los aliados se han comprometido a realizar la ocupación de la cuenca del Ruhr si en una fecha precisa un determinado compromiso alemán deja de verse cumplido.

Estoy cierto de haber obrado de perfecto acuerdo con el Parlamento y con la opinión pública de mi país, y seguro como estoy de vuestra confianza, no reclamo para mí más que un solo mérito: el mérito de la continuidad.

Nada es posible sin el espíritu de esta continuidad. Gracias al mismo y por el mismo, podremos finalmente dar a Francia, estoy seguro de ello, aquellas reparaciones que hoy son todavía solamente promesas, pero que vamos muy pronto a transformar en realidades.”

El premio Mariano de Cavia

Para honrar la gloriosa memoria del maestro de escritores, que cifró su cariño y sus entusiasmos en el ejercicio de la profesión periodística, A B C instituye el premio MARIANO DE CAVIA—consistente en cinco mil pesetas,—que se adjudicará todos los años, empezando desde el actual, con arreglo a las bases que a continuación se expresan:

Primera. Podrán aspirar al premio los trabajos de escritores españoles—aun cuando el autor hubiese fallecido—publicados desde el 1.º de enero hasta el 31 de diciembre de cada año, en idioma castellano y en un periódico editado en cualquier localidad de España.

Segunda. Para solicitar el premio, será condición indispensable el envío a la dirección de A B C del ejemplar del periódico en que apareció el trabajo, admitiéndose los envíos para el concurso de este año, desde el 1.º de enero de 1921 hasta el 15 del mismo mes, fecha en la cual quedará cerrada la admisión.

Tercera. Inmediatamente, y dentro del más breve plazo posible, un jurado compuesto de personalidades autorizadas, cuyos nombres no se harán públicos hasta después de la emisión del fallo, procederá al examen y calificación de los trabajos presentados.

Cuarta. El concurso no podrá declararse desierto, y el premio de cinco mil pesetas no será divisible, adjudicándose íntegro al mejor de los trabajos que se presenten, teniendo para ello en cuenta el mérito relativo de los mismos, cuando no exista ninguno que reúna mérito absoluto; y

Quinta. La calidad de autor de los trabajos publicados sin firma, se justificará mediante carta del director del periódico en que aparecieron, o en otra forma análoga.

A B C, con sincero espíritu de fraternidad, invita a todos los periodistas españoles a este concurso, para que el premio MARIANO DE CAVIA, que lleva en su nombre un excelso prestigio, sea en el presente y en el futuro una consagración de méritos y un título de nobleza periodística.

El oculista americano

establecido en la calle Barcas, núm. 2, en Valencia, ha dado la vista a más de trescientos ciegos, desahucados por la ciencia, en el espacio de 3 años que reside en esta capital. Tiene nombre y dirección de ellos a la disposición de los enfermos de ojos que lo deseen. Sus precios son módicos, y da consultas gratis a los indigentes.

Del Parnaso español

De el estudiante de Salamanca

Está la noche serena, de luceros coronada, terso el azul de los cielos como transparente gasa. Melancólica la luna va tramontando la espalda del otero: su alba frente tímida apenas levanta. Y el horizonte ilumina, pura virgen solitaria, y en su blanca luz suave el cielo y la tierra baña.

Deslizase el arroyuelo, fúlgida cinta de plata, al resplandor de la luna, entre franjas de esmeralda. Argentadas chispas brillan entre las espesas ramas, y en el seno de las flores tal vez se duermen las auroras. Tal vez despertaras susurran, y al desplegarse sus alas, hecen el blanco azahar, mueven la aromosa acacia, Y agitan ramas y flores y en perfumes se embalsaman, tal era pura esta noche como aquella en que sus alas Los ángeles desplegaron sobre la primera llama que amor encendió en el mundo, del Edén en la morada.

Una mujer! Es acaso blanca silfa solitaria, que entre el rayo de la luna tal vez misteriosa vaga? Blanco es su vestido, ondea suelto el cabello a la espalda; heja tras heja las flores que lleva en su mano arranca. En su paso incierto y tardo, inquietas son sus miradas; mágico ensueño parece que halaga engañoso el alma. Ora, veida, mira el cielo; ora, suspira y se para; una lágrima sus ojos brotan acaso, y abrasa.

Su mejilla: es una ola del mar que en fiera borrasca el viento de las pasiones ha aborotado en su alma. Tal vez se sienta, tal vez azorada se levanta; el jardín recorre ansiosa, tal vez a escuchar se para. Es el susurro del viento, es el murmullo del agua; no es su voz, no es el sonido melancólico del arpa.

Son ilusiones que fueron: recuerdos ¡ay! que te engañan, sombras del bien que pasó... ya te olvidó el que tú amas. Esa noche y esa luna las mismas son que mirarán indiferentes tu dicha, cual ora ven tu desgracia. ¡Ah! llora, sí, ¡pobre Elvira! Triste amante abandonada! Esas hojas de esas flores que distraídas tú arrancas, ¿Sabes a dónde, infeliz, el viento las arrebató? Bonde fueron tus amores, tu ilusión y tu esperanza: Deshojadas y marchitas, ¡pobres flores de tu alma!

JOSE DE ESPRONCEDA.

Por los soldados de Africa

El excelentísimo señor don Miguel Primo de Rivera ha recibido a una comisión de padres y madres de soldados que prestan sus servicios en el ejército de Africa. Con tal motivo, se desarrolló una escena de patriotismo y de mutuo afecto y simpatía, que se grabó en el ánimo de todas las presentes.

El señor Pérez Lacia, que acompañaba a la comisión, entró a S. E. varias instancias, de dentro y fuera de la ciudad, representando centenares de firmas, para que se redujera a dos años el servicio de los soldados en Africa, y que se mejorase su situación en cuanto a licencias y permisos.

El señor Primo de Rivera, con la inspiración propia del convencido, recordó los esfuerzos realizados en toda su vida militar, por el soldado, con el que compartió siempre penas y fatigas, considerándole un hermano en la lucha, hasta el punto de que mandando la brigada de cazadores erigió un monumento en Tetán (Africa), donde los camaradas, al día siguiente de cada acción, iban a escribir el nombre de las víctimas del regimiento, para que se perpetuara el heroísmo del soldado.

Oferció su apoyo a tan simpática causa, y telegrafar al gobierno y al señor ministro del ramo, de quienes aseguró que se preocupaban y de este problema, por equidad y por justicia, terminando con la manifestación de que tendría un verdadero placer en poder llamar a los interesados, padres y madres de familia, para darles pronto la noticia de haberse resuelto el asunto satisfactoriamente. Las palabras de nuestra primera digna autoridad militar emocionaron a todos los presentes, que salieron impresionados de la patriótica y sentidísima acogida que se les había dispensado.

PERALES Y C.ª

JOYERIA

PAZ, M G

TELEFONO 40

De la vida nímia

El hombre del palomar

Desde el balcón de mi gabinete de estudio descubro ancho horizonte. No creáis por ello que vivo en medio de la huerfía, ni siquiera en una de las pocas calles, con honores de acemila, que trazó nuestra municipalidad; nada de eso. El secreto de "mis buenas vistas" estriba exclusivamente en la posición ventajosa de un tercer piso. A mi balcón apenas llega el fragor de la vida de la ciudad; a lo más, se perciben vagos rumores, en los que se fundieren lágrimas y risas, toda la gama de sentimientos del corazón humano. Y esos rumores, cada vez más confusos, se elevan y diluyen hasta perderse en la gran seriedad de los espacios.

Todas las tardes, de cinco a seis, aparece en una azotea próxima a mi balcón, un simpático personaje. Si me pudieseis su filiación social, me pondría en un apuro. Lo mismo puede ser un modesto rentista, que se come patriarcalmente los cuartos ochavos de sus terrones, o de sus últimos del Estado, que un aburguesado menestral, de vida pléida y ordenada. Fíjase nuestro hombre en los cuarenta años, y viste con la modestia de quien no espera visitas en su casa, y se puede permitir el lujo de calzar zapatillas a todo trapo, y de no considerar como pieza indispensable en todo momento la chaqueta.

Tiene mi vecino de alturas en su azotea un pequeño palomar, y todas las tardes dedica a sus diez o doce aves enjauladas, uno de los mejores ratos del día. Primero, le veo mirar atentamente a través de los ennegrecidos listones; y cuando se considera seguro de que nada anormal ocurre en el palomar, abre la puercecilla de este y se sienta en un banquillo desvencijado, esperando la salida de las palomas. No tardan las graciosas arcillas, al viento melancólico, y luego atropelladamente, en asomar por la ventanilla y tender el vuelo, mientras su dueño, poniendo un rostro embelesado, las sigue con la mirada. Y describiendo unas veces curvas parabólicas, otras ondulando por los tejados vecinos, con arrullos coquetos, pasa el tiempo, el cielo se oscurece y la tarde muere.

Un día pasé en mi balcón una de las parejas de palomas, pero a un movimiento mío tendió apresuradamente el vuelo. Agradecido a aquella visita, a la tarde siguiente espereé unos granos de arroz, y desde entonces todos los días tengo en mi balcón las palomas de mi vecino, quien sonriente, me agradece esta muestra de afecto hacia su pequeña familia alada, acaso sin pensar que soy yo quien goza de unos instantes de dulce descanso y recreo.

RAUL.

Del dietario de un aburrido

Copas, ya no son triunfos

Incómodamente, la guerra lo ha trastocado todo, lo ha revolucionado todo y asistimos a un cataclismo terrestre, algo así como un diluvio universal en seco, del que si no surge un Noé que se culde de archivar un animal de cada especie, sin olvidar la especie humana, aquí no vamos a quedar ni los rabos.

Hasta los idiomas, efecto de la guerra, han sufrido una total transformación, y así, la frase "Copas son triunfos", ha sido sustituida por la de "Alpargatas son triunfos".

Y quien dice alpargatas, dice zapatos o abanicos o plumas estilográficas.

Por de pronto, se confunden ya los ricos pobres y los pobres ricos; obreros y patronos se hablan de tú, y de igual manera, en la lista de premios, que en el último concurso de tiro de pichón, se ofrecen, vemos alternando las copas de Su Majestad el Rey, del gobernador y de la aristocrática Sociedad "La Agricultura", con la modesta pluma estilográfica, el humilde par de zapatos y el más humilde par de alpargatas.

Ya no gaba, pues, refiriéndose a estos torneos en los que se hace gala de agilidad y puntería en el manejo de la escopeta, preguntar quién ha sido el afortunado que gozó tal o cual copa, porque copas hemos convenido que ya no son triunfos.

En cambio, hablando de tiradores, al decir que Fulano se ha puesto las botas, se sobrentenderá que se calzó (en el verdadero sentido de la palabra) uno de los mejores premios. Como para expresar la satisfacción del vencedor, la frase más propia será decir que está tan alegre como tirador con zapatos nuevos.

Y por el tiempo sospechamos que en los Juegos Florales, en vez de la "flor natural", se ofrece al poeta premiado un queso de bola, o tal vez un cuarto de kilo de mojana.

Bromas aparte, y ciñéndonos al título de esta crónica, nos parece que el buen deseo de la comisión organizadora, de reunir el mayor número de premios posible, sin reparar en la calidad, le resta importancia a una fiesta, en la que se lucha por el fuero y no por el huevo.

Bastaba, y casi sobraba, con recabar

premios del Rey, de las autoridades locales y hasta de las Sociedades cinegéticas de Valencia y de la región, si se le da a la fiesta carácter regional. Cuando se tira la Copa España, siendo solo una, hay que ver el número de tiradores que se inscriben. Y volvemos a repetir que reconocemos el buen deseo de los organizadores, pero no deja de ser un trop de cèle que se presta a la ironía, y sobre todo, que sienta precedentes que hacen que peligre la seriedad del espectáculo.

¿Estamos conformes? Pues a enmendarse. ¿No estamos de acuerdo? Pues allá se las hayan los que algún día logren que se confunda el Concurso de tiro de pichón con una rifa de esas, en la que para pensar incautos acabados de llegar del pueblo, suelen anunciar gritando: ¡A perra; a perra grande! ¡Aquí siempre local!

UN ABURRIDO.

De "sport,"

Campeonato por parejas

Si no fuera una indiscreción hablar de la edad, comenzaríamos esta crónica diciendo que dos abuelos, los señores Villena y Soler, constituidos en sociedad, vencieron ayer a treinta y nueve parejas de tiradores, o sea, a setenta y ocho escopetas; ¡casi un regimiento!

Y nada de ventajitas, nada de martingaleo en la elección de pichones. Por el contrario; de los once que mataron, más de la mitad, aparte de ser verdaderos miras y de salir de manos de los más expertos colombaires, cuyo brazo de hierro hace que las aves salgan con la rapidez de una bala cañón, caían acerbillados por el certero metrallazo de los dos veteranos.

En el último pichón, sobre todo, por ser el decisivo, el colombaire, que era por cierto "El Rey", tenía mucho, pero mucho que matar. Muchos jóvenes, de los que presumen, hubieran sufrido en este pájaro un gran desengaño. Tal vez no les habría dado tiempo de verlo por el punto de encaer, y sin embargo, los amigos Soler y Villena, que estaban ayer rejuvenecidos, se colocaron rápidamente en posición, y no le valió al colombaire ser reconocida astucia.

¡Bien por los abuelos! A uno y a otro enviamos desde aquí nuestro más efusivo abrazo, que no hemos amparado efectivo, porque nos inspiraban compasión al verles estrujar y casi levantar en vilo por sus admiradores.

Para el segundo y tercer premios había tres parejas en las mismas condiciones, es decir, con diez pájaros muertos, de doce que formaban la poule. Era aquellos los señores Moltó y Mellá, Luz y Primo y Wiedman y Boluda.

Pero no hubo necesidad de proseguir la lucha para resolver el empate, porque se firmó antes la paz, y acordaron, como buenos amigos, distribuirse entre los seis el importe de los dos premios, que ascendía a 500 pesetas.

Terminado el campeonato, se firmó la copa regalo del presidente, que fue ganada por el señor Alexandre.

Con esto finalizamos las tiradas extraordinarias de la Cinegética, que, como decimos, se han llevado a cabo tan mucho más orden que las anteriores y no será porque haya influido en ello el hecho de que las patrocinara el excelentísimo Ayuntamiento, pues a decir verdad, no sabíamos en qué consistía el patrocinio, ya que en el cauce del río, los dependientes de la Sociedad sostuvieron verdaderas batallas con la chiquillería, que intentaba arrebatar los palomos que caían en los límites del sector del río. Y no hay por qué decir que el público de la galería se ponía de parte de los muchachos que iban a caza de gángas.

Una denuncia interesante

Un apreciable suscriptor nos escribe exhortándonos a que llamemos la atención del alcalde sobre la desaparición lenta, pero continua, de la vía pública existente antes de cubrir la acera de la Cadena. A lo que parece, los colindantes se han ido apropiando secciones de terreno pertenecientes a vía pública; aunque nuestro comunicante nos cita diversos nombres de los que han realizado esto, que sería un abuso, nos limitamos a denunciar el hecho y a rogar al alcalde que disponga se gire una visita de inspección para que sean corregidas las extralimitaciones que se hayan perpetrado.

Viveros municipales

Esta tarde, de 6:30 a 8:30, la Banda Municipal dará un concierto en los Viveros, con sujeción al siguiente programa: 1.º "Las manolas", marcha española, N. García.—2.º "La Invitación al vals", rondó, Weber.—3.º "Tercera sinfonía" (Heróica); I Allegro con brío. II Marcha fúnebre, adagio, assai. III Scherzo, allegro vivace. IV Final, allegro molto. Beethoven.—4.º "Marcha militar francesa", Saint Saens.—La entrada costará 40 céntimos, y la taquilla se abrirá a las cinco de la tarde.

ALEGRA TU VIDA

con el champagne

Vve. Paul Bur y C.

REIMS

Es el mejor y no es caro

Concesionario exclusivo: Victor Ballester, Colón, 54

MADRES! Dad a vuestros hijos PAPELES YHOMAR Farmacia Gamir, San Fernando, 34

Valencia

La huelga de cocineros. El Comité patronal de hoteles y cafés, nos dice lo siguiente:

Para no perjudicar los intereses de Valencia, hemos permanecido en silencio durante todo el proceso de la huelga, que es una de las más caprichosas que hemos conocido.

Pero ante la inminencia del conflicto, tenemos el deber de informar a la opinión pública de los términos en que ha sido planteada, para que ella nos juzgue a todos.

Los cocineros piden: la jornada de ocho horas; el descanso semanal; que las horas extraordinarias se paguen a seis reales; y que los patronos firmen un compromiso con el Sindicato Unico.

Los patronos están dispuestos a respetar la jornada de ocho horas y el descanso semanal, y a pagar las horas extraordinarias con el recargo que cada patrono convenga con sus dependientes, y a falta de convenio con el aumento establecido por las disposiciones vigentes, sobre la materia. A lo que rotundamente se niegan es a firmar compromisos, sobre la materia, a lo que rotundamente se niegan es a aceptar compromisos, sobre la materia, a lo que rotundamente se niegan es a aceptar compromisos, sobre la materia...

En su deseo de que no se empiece con esta huelga tan inoportuna la brillantez de la Feria, los patronos están también dispuestos a que se constituya una comisión mixta de obreros y patronos para resolver las reclamaciones que formule el personal de cocina.

Dicha comisión la formarían cinco obreros y cinco patronos, presididos por persona de reconocido prestigio, que ellos mismos designasen, comprometiéndose previamente ambas partes a aceptar el laudo que dictase la comisión de arbitraje.

Así se podría resolver en términos de equidad cada caso concreto que plantearan los mismos cocineros, pues en los gremios de hoteles y cafés es tan distinta la situación de cada establecimiento, que no es posible fijar normas ni tarifas generales para todos ellos.

La comisión empezaría a actuar inmediatamente después de la Feria, para terminar su misión en plazo brevísimo.

La acción disolvente de una minoría perturbadora, que no ostenta en realidad la representación de los cocineros, que trata de imponerse a éstos y a los patronos, se ha interpuesto en el camino de ambos con el siniestro propósito de malograr toda tentativa de conciliación.

Esto se hace en los mismos días que el Comité patronal ha concedido importantes aumentos en los jornales de todo el personal, y organiza además un Montepío de Camareros y Cocineros, que será fuertemente subvencionado, con objeto de constituir pensiones decorosas para casos de vejez, enfermedad, muerte y paro forzoso.

Sabemos que son muchos los cocineros y camareros que no están conformes con los procedimientos de violencia y de imposición, y siendo así, es de esperar acepten las fórmulas de equidad y armonía que ofrecen los patronos, que se verán obligados a tomar serias determinaciones, si, por fin, llega a estallar un conflicto como el presente, que no tiene ninguna justificación.

SEGUROS MUTUOS DE VALENCIA, plaza del Poeta Bades, 1, antes Figuereta. Asociación de los propietarios de casas en esta ciudad, camino del Grao y poblaciones marítimas.

La Compañía Arrendataria de Tabacos puede estar orgullosa del éxito que ha tenido el tabaco extranjero, que como sustituto del peninsular, se ha puesto a la venta. Como que ha conseguido que dos días después de la saca, las expendidurias tengan existencias abundantes.

Ello se debe a la voz de alerta que han dado algunos periódicos, al publicar la noticia de que en un pueblo de la provincia de León, un pobre fumador que comenció la imprudencia de chupar uno tras otros tres pitillos, experimentó síntomas de hallarse intoxicado, y añadían los referidos diarios, que gracias a la rápida intervención del médico, no le costó la vida.

Un diario madrileño, ocupándose de este asunto, anunciaba que no sería de extrañar que los técnicos de la Tabacalera dictaminasen, caso de morir algún fumador, que la responsabilidad era de éste, por haber inoculado su mortífera ponzoña a los exquisitos pitillos extranjeros.

La Correspondencia de España, comentando el suceso, aconsejaba que el papel que cubre este tabaco mortífero debería llevar esta indicación: ¡Peligro de muerte!

Sarampión, Escarlatina y Viruela, curan con el Eruptivo López Moreno.

Ayer, en el expreso de Madrid, llegaron el exministro don Francisco Cambó y el diputado a Cortes don José Maestre Laborde.

Tanto este tren, como el correo de esta misma línea, llegaron atestados de viajeros, siendo la causa la interrupción de la línea de Madrid-Barcelona, que obligó a los que tenían que marchar a la Ciudad Condal venir por Valencia.

Como el expreso llegó con cerca de hora y media de retraso, no pudo enlazar con el expreso ascendente de Barcelona, y por este motivo, los muchos viajeros que de Madrid venían para continuar el viaje, tuvieron que pasar el día en nuestra ciudad, y esperar la salida del correo de las 20.34.

Entre los viajeros del expreso de Madrid figuraba el leader regionalista, don Francisco Cambó, quien después de comer salió para Barcelona, en automóvil.

Por doña María G. Pernas, viuda de Medina, y para su hijo Gonzalo Medina, ha sido pedida la mano de la bella señorita Jacobita Zapater, hija del conocido artista don Federico Zapater.

Con tal motivo, se han cruzado valiosos regalos entre dichas familias, y se ha señalado la primera quincena de septiembre próximo para la ceremonia nupcial.

Ayer saludaron al señor arzobispo, ofreciéndole sus respetos, los señores curas de Real de Montroy, Gorga, Navarrés, Estivella y Chera; canónigo don Dámaso Burgos, rector del Colegio de Corpus Christi (Patriarca), vicario de la Fuente de San Luis y religiosas Trinitarias del Calvario.

El doctor Antonio Villanova Ys ha trasladado su consulta de enfermedades internas (pulmones-corazón), a la calle de San Vicente, núm. 8, primero, de 11 a 4 d.

Circo Regüés.—Hoy, a las 9.30 noche, El día de Reyes, Ama; ¿hi ha foe?... y Las corvairas.

El gobernador autorizó ayer la exportación de 92.950 kilos de arroz blanco a poblaciones del interior.

Al regreso de su excursión por Norteamérica, nuestro querido amigo el doctor don Jesús María, participa a su clientela que la abierta su consulta de enfermedades nerviosas, a las horas de costumbre.

Baños del Almirante. Abierto todo el año. Frente a Correos.

Como ya anticipamos, ayer, acompañado de su mayor domo, don Francisco Vilaplana, salió en el expreso de Madrid, para el Balneario de Santa Agueda (Guipúzcoa), donde se propone pasar el verano, nuestro bondadoso prelado, el doctor Reig y Casanova.

Por la mañana, el señor arzobispo, estuvo a despedirse del gobernador civil, capitán general y demás autoridades.

S. E. I. permanecerá en Santa Agueda hasta fin de agosto; en primeros de septiembre vendrá a Valencia, marchando después a Agullent, y regresará definitivamente a esta capital para conferir Ordenes en las Temporas de San Mateo.

El doctor Benavente participa a su clientela que ha trasladado su clínica a la calle del Pintor Sorolla, 30, principal (antes Barcas).

Plaza de Toros.—Hoy jueves, a las 10 de la noche, la zarzuela cómica en un acto, La marcha de Cádiz, y la égloga lírica en dos actos, Maruxa.

A instancias del diputado a Cortes por el distrito de Chiva, señor Lassala, ha sido concedido por el Estado un centro telefónico urbano en la capital del distrito, para comunicación de los pueblos de Buñol, Turis y Godolletta, con una subcentral en el primero de estos pueblos, para comunicación de Siete Aguas, Maestres, Yátova y Alborache, mejora de gran necesidad para aquellos pueblos, y a que aspiraban hacia ya mucho tiempo.

Yoghourt y Kefir.—Paz, 18.—Elaboración diaria.—Servicio a domicilio.

PIANOS Y PIANOS AUTOMÁTICOS "MEHLIN LAUTER". GORDON.—Absoluta garantía. Precios sin competencia. Agencia para España, AUTO MUSIK HAUSE, Gerente, G. Nogués, Calle Pintor Sorolla, 20. VALENCIA.

El señor ministro de la Gobernación, por real orden del día 8 del corriente, ha revocado el fallo de la Comisión provincial que anuló las elecciones verificadas en el pueblo de Rafalguaraf, y declarándolas válidas.

Esta disposición se recibió hace ya unos días en el gobierno civil.

Hace relativamente muy poco tiempo eran casi desconocidas para muchos valencianos las aguas de los Hervideros de Corrales.

Hoy, todo el mundo sabe que son estas aguas las mejores para la curación de las afecciones del estómago, hígado e intestinos, y es visitado dicho Balneario por muchísimos agüistas, que van seguros de encontrar en él, a más de la prodigiosa agua, una temperatura agradable, un clima muy sano y cuantas comodidades apeteezan.

La ermita de Sant Jordi. Una comisión de la Junta para la Reconstrucción y defensa de los históricos monumentos del Puig, de la que forman parte los señores alcalde y cura párroco, don Salvador Carretero y don Salvador Mestre, y don Juan Pérez y Lucía, estuvo ayer a visitar al prelado, al objeto de poner bajo su patrocinio especial la rehabilitación de las reliquias históricas, a las que la Junta dedica su constante atención.

El doctor Reig, que ya desde hace algún tiempo venía cambiando impresiones sobre tan interesante asunto, aprobó, después de serle conocidos detalladamente, los proyectos y obras realizadas, así como las gestiones practicadas hasta la fecha, prometiendo, cuando se reanuden las obras en septiembre próximo, visitar con toda detención la interesante villa, que atesora los más valiosos recuerdos de la gloriosa época de nuestra Reconquista.

La comisión salió complacidísima de tan lesoada entrevista.

La aspereza y picazón de la piel, que tanto molesta, se evita con la Vaselina químicamente pura del doctor Greus.

Circo Regüés.—Hoy, a las 9.30 noche, El día de Reyes, Ama; ¿hi ha foe?... y Las corvairas.

Por el ministerio de Fomento se interesa a la Junta de Obras del Puerto el pronto despacho de un proyecto para la adquisición de una bomba aspirante-inyectante, montada sobre embarcación, destinada a la extinción de incendios a bordo.

Un físico que como bien y digiere, puede esperar la curación, mientras que, ocurriendo lo contrario, es muy difícil conseguirlo. Vigorizar el estómago es poner el organismo en condiciones de resistencia para curar las enfermedades crónicas. Se consigue siempre tomando el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Esta tarde, a las cuatro, se reunirán en Unión Gremial, para conocer el documento de queja y alzada que dirige al ministro de Hacienda, contra la resolución de esta delegación, los comerciantes a quienes se pretende cobrar una gabela por el ejercicio de su profesión en la Lonja.

EL SEÑOR D. Manuel de Muro de Zaro que falleció el día 23 de julio de 1916. Su viuda, hija y demás familia, suplicas y agradecerá a sus amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos y ofrezcan sus oraciones por el difunto.

En el negociado de Fomento del gobierno civil se intentaron ayer dos subastas: una para la construcción de la estación de Ripoll, en la línea férrea Ripoll-Puigcerdá, y otra del muro de sostenimiento del trozo décimo de la estación de Alp, y de la estación de Tosa, en la misma línea. Fueron las dos declaradas desiertas.

Curación de los tos con las pastillas J. Miró, expectorantes y calmantes. Venta en farmacias y droguerías.—Precio de la caja, una peseta, aumento transitorio, 0.25.

Urberuaga de Ubiola, Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas especiales para enfermedades del aparato respiratorio. Pítese memoria y guías. Servicio de automóviles desde la estación de Deva. Médico director, don Manuel Martí Sanche, Conde Trénor, 13.

Se convocó a todos los pintores modelistas en telas de abanico, a la reunión que tendrá lugar en la Unión Gremial, el sábado por la noche, a las 8.30 horas, para tratar asuntos de vital interés, pues por la índole que son, interesa a todos.

Los médicos más eminentes han tributado grandes elogios a las inyecciones hipodérmicas del Fosto-Glicco-Kola Domenech, pues obran verdaderos prodigios en las convalecencias, en los estados débiles y neurosicos. De venta, en las farmacias.

ACEITES SUPERIORES Y VINO CAMPO REAL. Mar. 26. SERVICIO A DOMICILIO.

Por la Dirección general de Obras públicas ha sido autorizado don Pedro Arroyo Pérez para colocar una tubería en la estación de Utiel, destinada a la carga de vagones-cubas.

Con que se dice, que me quieres? Ya lo creo. A ti tan solo; es decir, también a Oribe, que inventó el Licor del Polo.

Militares. Como anunciáramos, las tropas vistieron ayer de gala, con motivo del cumpleaños de Su Majestad la Reina doña Cristina.

Ayer mañana, conforme anticipamos, giró una visita de inspección al cuartel donde se aloja el regimiento de caballería de Victoria Eugenia, el capitán general señor Primo de Rivera; siendo acompañado en la visita por el gobernador militar señor Gil Dolz del Castellar y generales señores Heredia y Llamas.

Nuestra primera autoridad militar quedó complacidísima en extremo del orden y régimen interior del citado cuartel, expresándole así a los jefes y oficiales de dicho regimiento.

Después de revistar su excelencia a todas las fuerzas y de probar el rancho dado a los soldados, se dirigió al cuartel de estandartes, pronunciando una elocuente y patriótica arenga dirigida a la oficialidad del regimiento que lleva el nombre de la augusta Soberana.

Esta mañana, a las seis, y acompañado de todo su Estado Mayor, marchará a Paterna el señor Primo de Rivera, con objeto de presenciar diferentes maniobras que realizará el regimiento de caballería de Victoria Eugenia.

Después de estos ejercicios revistaré el batallón del regimiento de Otumba y el grupo de baterías del sexto ligero de Artillería, allí destacados.

También visitará la estación radiotelegráfica del citado campamento.

El capitán general señor Primo de Rivera recibió ayer mañana las visitas del señor cónsul de Francia, alcalde de Paterna, general señor Villa y director de los tranvías, don Leopoldo Ramírez.

Mañana, a las diez, y en las dependencias de la guardia civil de la plaza de la Congregación, se verá y fallará, en Consejo de guerra ordinario de cuerpo, el proceso instruido contra el guardia civil Indalecio Exejo Sánchez, por el delito de imprudencia.

Presidirá el tribunal el teniente coronel don José Gómez Sánchez.

Tribunales. Como autor de un delito de disparo de arma de fuego contra persona determinada, compareció ayer ante la Sala de vacaciones Melchor San Andrés Expósito, que fué defendido por don Juan Barral.

Ante la misma Sala se celebró un juicio contra Vicente Blasco, por el delito de hurto, siendo defendido el procesado por don Francisco Soto.

Notas de sport. Esta tarde, a las seis, se celebrará en el campo del Valencia F. C., camino de Algirós, el segundo partido entre los Clubs Levante F. S. y Stadium F. C., para finalizar, en el Concurso Copa Ayuntamiento.

Es de esperar sea interesante dicho match, por el interés que existe en ambos equipos.

Información municipal. EL ALCALDE, ENFERMO. El señor Samper no acudió ayer a su despacho oficial, por hallarse enfermo. En su domicilio despachó algunos asuntos urgentes. ANUNCIO. Terminadas las listas cobradoras de los arbitrios sobre rúfidos y nuestras, toldos y cortinas y marquitas, correspondientes al ejercicio corriente de 1920-21, quedan expuestas al público, por término de diez días, en la sección de Hacienda de la secretaría de este Ayuntamiento, para que puedan examinarlas los interesados y adu-

TEATRO APOLO Sábado 24, a las 10 noche DEBUT de la sensacional CHELITO La mayor actuación durante los días de Feria

THE AVON INDIA RUBBER, C.º LTD.—LONDRES NEVMATICOS AVON Concesionario exclusivo para Valencia, Castellón y Alicante ENRIQUE CIALDINI Colón, núm. 62 • VALENCIA Agente general para España CARLOS PLAJA Provenza, 260, 262, Barcelona

Reparaciones DE MAQUINAS DE ESCRIBIR. La única casa que tiene taller montado en condiciones para componer todos los sistemas de máquinas para escribir Trust Mecanográfico, Paz, 17; teléfono 949

cuadro aragonés será dirigido por el maestro don Miguel Asso, que llegará dentro de dos o tres días con cantadores, bailarines y bailadoras. El cuadro valenciano se ha confiado al maestro Juan Gadea, que además, en unión de La Valencianita, amenizará los intermedios con números nacionales e internacionales de baile.

Crónica de SUCESOS. UN CADAVER.—En el poblado de Benimamet fué encontrado ayer el cadáver de un niño recién nacido, envuelto en trapos. El juzgado instruyó diligencias.

Teatro Lírico LOS CAPRICHOS DE VIRGINIA 5 actos ¡Triunfo absoluto de Magde Kennedy! (Novela de dos recién casados) Aventuras de Jim y Jam Mañana, estreno extraordinario LA LUZ DE LA VICTORIA, por Salisbury

Cine el Cid Hoy estreno extraordinario de Nuevas aventuras de Nik Carter el famoso detective, en su última producción policíaca, titulada UNA GOTA DE SANGRE 5 partes de gran sensación Completará sesión un éxito de risa.

Salón de MODA Hoy último día de los 7.º y 8.º capítulos del gran éxito POR AMOR Creación de la genial PERLA BLANCA Mañana: Estreno del 9.º y 10.º capítulos.

Cine Sorolla HOY — PROGRAMA MONSTRUO — HOY Acontecimiento cinematográfico Exito — Verdad — Exito de la emocionante película, en cuatro partes, titulada BEBÉ MÍO Lo más sublime Lo más hermoso Lo más artístico Terminará la sesión con una película cómica.

De la región CASTELLON DE RUGAT Por hurtar melones fueron detenidos ayer, por la guardia civil, Blas Payá Aparici, Salvador Ballester Llácer y Vicente Carbonell Orts.

PUEBLA DE VALLBONA El tren ascendente de la línea de Liria, de las 4.30, arrolló en el kilómetro 22 a una niña de cuatro años, llamada Concepción Sarriá Domínguez, domiciliada en el molino llamado de la Luna. El médico doctor Alfaro apreció a la desgraciada criatura lesiones gravísimas.

ADAMUZ Juan Lloz Juste, hombre, estuvo ayer con su esposa y un hijo de ocho años en un campo del término de Puebla de San Miguel, dedicándose a segar trigo. El guarda jurado Domingo Juste Moliner le denunció, y con este motivo disputaron ambos, Juste hizo un disparo de carabina contra Juan, que resultó con un balazo en el vientro.

LIRIA Antonio Pérez Gabarda fué detenido ayer por la guardia civil, por hurtar varios haces de trigo.

ARTANA La huelga de capacheras ha entrado en una fase de gravedad, cuyos resultados pueden ocasionar un día de luto a esta

No compre usted muebles sin antes visitar la Estantería y Tapicería de Julián Torrijos, calle del Mar, número 23, duplicado. Un 40 por 100 más barato que nadie. Especialidad en los encargos.

PLISADOS Entrega a los dos días Periección Planchado Americano AVELLANAS, 6 THE LAXO Es el mejor purgante vegetal 1.25 ptas. en todas las farmacias

La Asamblea Nacional de Graus El Coto Social de Previsión

El Instituto Nacional de Previsión, con el concurso de importantes corporaciones y entidades sociales y con la colaboración entusiasta de las autoridades, del Sindicato Agrícola, y, podemos decir, de todos los elementos de Graus, ha patrocinado la idea de celebrar en esta villa en los días 23 y 24 del próximo octubre, una Asamblea Nacional para difundir por todas las regiones de nuestra Península la institución denominada "Coto Social de Previsión".

Tiene esta institución rancia ejecutoria de nobleza, y durante siglos ha sido flor de elevada solidaridad en los pueblos.

Don Joaquín Costa la evocó en su admirable obra "Colectivismo agrario", e indicó la posibilidad de hacerla resurgir al calor de las modernas conquistas — el Seguro, y don José Maluquer y Salvador recogió la idea y la hizo prácticamente realizable al cofecharla bajo la estimulante tutela del Instituto Nacional de Previsión.

La buena semilla ha germinado, y hoy día están funcionando los cotos sociales de Graus, Pedrola y Lamaja, y son múltiples los trabajos que se hacen en distintas regiones para organizar y consultar otros nuevos.

La característica de todo coto social de Previsión es obtener cooperativamente fondos con que atender a diversos fines de previsión, tales como el seguro de vejez, de invalidez, de enfermedad, pensiones a viudas y huérfanos, etc., etc. En general, es una mutualidad cuyas primas se abonan en trabajo.

Aunque en su acepción más generalmente conocida, el "Coto Social de Previsión" es aquel en que el trabajo se ciñe al cultivo colectivo de la tierra, cabe concebir otras aplicaciones fecundísimas en los aprovechamientos de los montes comunales, en las cofradías de pesca, en los ganados concejiles, y hasta en cooperativas de trabajo industrial, minero y mercantil.

En cualquiera de esas diversas actividades la finalidad de estos Cotos ha de ser la de coajudar a individuos "económicamente débiles" para que las fuerzas que emanan de toda asociación los defienda de los embates ciegos de la desgracia y de las heridas sigilosas y encadenadas del tiempo.

Los Cotos sociales tienen gran trascendencia en la economía nacional, pues movilizan el crédito en beneficio del trabajo e imponen que su capacidad productiva se malogre, y que le falte esa interna satisfacción que garantiza su máximo rendimiento.

Los Cotos sociales, al rescatar para el trabajo elementos de producción hoy monopolizados por el régimen capitalista, y al regular sus utilidades de modo que únicamente se dediquen a fines fructíferos de previsión, han de contribuir con la fuerza arrolladora de los hechos a apaciguar turbulencias que hoy se agitan en el seno de la sociedad.

Encerrará, además, la fórmula más perfecta de la cooperación, pues en ellos los socios se hallan ligados por triples lazos: los que nacen de poseer en común los elementos e instrumentos de producción, los que se tienden al prestar el trabajo colectivamente, y, por último, y estos son los más fuertes, los que se anudan al destinar los frutos del trabajo a un mismo objetivo de mutuo auxilio y previsión.

La Asamblea de Graus ha de tener, por lo tanto, una gran trascendencia, pues en ella se trata de contrastar y depurar cuantas iniciativas y opiniones quieran aportarse sobre este asunto, y se fijarán las normas para el más conveniente funcionamiento de estos cotos, así como se determinarán los procedimientos más eficaces que conduzcan rápidamente a abrir cauces legales para el arraigo profuso en toda España de esta redentora institución.

El hecho de ostentar Graus el timbre de gloria de ser el pueblo que primeramente predicó con el ejemplo las excelencias de esta institución, justifica que se haya elegido tal villa para la celebración de esta Asamblea. El nombre de Graus ejerce, además, sobre el espíritu avasalladora sugestión. Fue en su recinto, donde vivió aquel gran patriota que se llamó Joaquín Costa, violento de las inquietudes sociales que hoy tienen a España en fiebre. Fue allí, en época en que las tormentas sociales hoy desencadenadas, eran apenas perceptibles por un ligero temblor, cuando el gran pensador señaló caminos de paz.

Como al principio hemos indicado, esta Asamblea se verificará los días 23 y 24 del

próximo octubre, pero para su organización precisa iniciarse antes del 31 de julio el número de adheridos que concurrirán a ella.

Por lo tanto, hasta esa fecha de 31 de julio se admitirán adhesiones, las cuales deben dirigirse al "Señor secretario de la Asamblea de Cotos Sociales de Previsión", en el Instituto Nacional de Previsión, Sagasta, 6, Madrid.

Al remitir las adhesiones conviene que se indique si se piensa presentar Memorias o conclusiones, las cuales tendrán que entregarse en la referida secretaría antes del primero de octubre.

Las deliberaciones podemos ya adelantar que se ajustarán a los siguientes puntos capitales, sobre los cuales conviene que versen las Memorias que se presenten a la Asamblea.

1. Cotos sociales de previsión. Propiedad agrícola, forestal o ganadera. Terrenos, montes o ganados que conviene dedicar a esta institución. Modos legales, rápidos y prácticos de adquirirlos y dedicarlos a tal fin. Organización del régimen interior de los cotos, en lo referente al trabajo. Fines que éstos deben cumplir y su reglamentación.

2. Cotos sociales de previsión industriales, es decir, de propiedad distinta a la de los anteriores. Estudiar sobre ellos algunos problemas que en los anteriores.

Esta junta organizadora, al redactar el presente manifiesto, cree que la obra del "Coto Social de Previsión", por lo que tiene de práctica y afirmativa, logrará reunir en torno de ella a los hombres de buena voluntad de todos los sectores de la opinión española.

El coto social de previsión es campo neutral en el que las ideas políticas y sociales más contrapuestas pueden coincidir, y por ello de todos pedimos y esperamos colaboración y apoyo.

La comisión organizadora: Angel Ossorio y Gallardo, presidente.—Antonio Lleó, secretario.—Tomás Costa y Severino Aznar, vocales.

El coto social de previsión es campo neutral en el que las ideas políticas y sociales más contrapuestas pueden coincidir, y por ello de todos pedimos y esperamos colaboración y apoyo.

La comisión organizadora: Angel Ossorio y Gallardo, presidente.—Antonio Lleó, secretario.—Tomás Costa y Severino Aznar, vocales.

El coto social de previsión es campo neutral en el que las ideas políticas y sociales más contrapuestas pueden coincidir, y por ello de todos pedimos y esperamos colaboración y apoyo.

La comisión organizadora: Angel Ossorio y Gallardo, presidente.—Antonio Lleó, secretario.—Tomás Costa y Severino Aznar, vocales.

CUENTO El grito de una madre

Como podían haberse figurado los pasajeros del vapor "San Germán", que a los tres días de haber zarpado del puerto con rumbo a las costas americanas, con una mar tranquila, cielo espléndido y brisa apacible, habían de verse sorprendidos por la más horrible de las tempestades?

—Todo era confusión a bordo en aquella tarde memorable.

Un golpe de mar había descompuesto la hélice, y no funcionaba; otra, desdoblado la mayor parte de la obra muerta, barrido la cubierta y arrebatado a tres hombres de la tripulación.

El vendaval había rendido el palo trinquete y llevádose gran parte del velamen y de la jarcia.

El buque estaba perdido irremisiblemente.

Ninguna esperanza cabía de salvarse.

No obstante, el capitán, un bravo y experimentado marino, aunque comprendía que la situación era en extremo desesperada, firmó en su puesto, en el puente, aguantando la furia del viento, del oleaje y de las bandadas del vapor, no dejaba de transmitir sus órdenes a la atemorizada tripulación, que las obedecía ya automáticamente, sin conciencia, por fuerza de la costumbre.

Una ola formidable asaltó la cubierta del vapor, rebasando el puente.

Cuando se pudieron ver sus efectos, el puente del capitán estaba vacío... ¡Había sido sepultado en el inmenso panteón de los marinos!

El terror se convirtió en pánico.

Inútil fue que el segundo de a bordo tratara de reanimar a la gente, para que no abandonase sus puestos.

El golpe de ola, además de haber arrebatado al capitán, había inutilizado el timón, y lo que era aún más grave, abierto una vía de agua por debajo de la línea de flotación.

—¡Nos vamos a pique!—fue el grito general.

—¡A los botes! ¡A los botes!

Se abrieron las escotillas.

Pálidos, desorientados, como espectros que por magia y poderosa evocación salieron de sus tumbas, se precipitaron sobre cubierta los pasajeros.

—¡A los botes! ¡A los botes!—se gritaba por todas partes.

El buque, sin gobierno, tragando agua por la herida abierta en uno de sus costados, como un hidrófobo, se balanceaba con bruscos y desordenados movimientos.

La escena fue horrible.

Plegarias, gritos de angustia, sollozos juramentos, maldiciones, todo en amalgama, todo a un tiempo.

Cada boca vomitaba burlas, blasfemias e insultos, y de minuto en minuto, de segundo en segundo, alguna voz más estridente, algún nuevo y más acre clamor añadía su nota al crescendo de aquel cora infernal.

Hasta aquel momento, ya lo hemos dicho, los presidiarios parecían embargados por una especie de entorpecimiento y modorra; habían permanecido mudos e inmóviles, como hombres a quienes algún narcótico ha paralizado la inteligencia y el sentido.

La chispa que pone fuego a los barrenos de una mina no produce una explosión tan rápida y formidable como lo fue el despertar moral de aquellos bandidos encadenados. A su contacto con la multitud volvieron todos repentinamente a ser lo que eran en realidad, es decir, excepciones monstruosas en el orden social, gigantes de maldad y corrupción.

Las frentes inclinadas se elevaron, los apagados ojos lanzaron llamas, los tristes labios se abrieron para responder a las imprecaciones de la multitud con otras más infames, y se oyeron rebotar y cruzarse las blasfemias más indecibles, los cantos más obscenos y las vociferaciones más espantosas.

Entonces se vio a los héroes de presidio sacudir con orgullo sus cadenas y alabar en voz alta de los crímenes cuya expiación empezaba, y de otros que tal vez no cometerían.

Sin embargo, la muralla viva se obstinaba más que nunca en su resistencia, a pesar de las reiteradas órdenes de despegarse. Era preciso concluir. Semejante escándalo no podía durar más tiempo, y por lo demás, la situación, al prolongarse, podía llegar a ser peligrosa y producir una rebelión entre los presidiarios.

Los gendarmes colgaron del pomo de sus sillas las fencerolas que no debían usar, cogieron el sable y, retrocediendo hasta el interior del patio para tomar carrera, lanzaron sus caballos a galope sobre la multitud.

Una docena de personas, tiradas al suelo por aquel choque irresistible, recibieron contusiones más o menos graves; se les levantó y les llevaron al hospital y nadie se volvió a ocupar de ellas. Pero la multitud se había apartado (y ese era el punto esencial), abriendo una ancha brecha, por la que pasó la gendarmería a todo galope.

Los postillones arrearon los caballos, los carros se pusieron en movimiento y ya no se detuvieron.

Los condenados lanzaron un inmenso jurral, y sus roncadas voces vociferaron palabras confusas; sus miradas brillantes y sus manos extendidas con un gesto amenazador parecían decir a la multitud que les saludaba con una vívida maldición: ¡Volveremos! ¡Nos volveréis a ver!

Cuando los carros hubieron desfilado en una vuelta del camino, cuando los cantos y los gritos se perdieron en lo lejos, la efervescencia de la multitud de curiosos se calmó como por encanto.

Una parte de los grupos tomó de nuevo el camino de París; otros se dispersaron en las tabernas que tanto abundan en Bictre, y los alrededores del inmenso edificio, mitad hospital y mitad cárcel, volvieron a estar, como de costumbre, desiertos y silenciosos.

La columna de presidiarios, que seguía la ruta opuesta, estaba lejos de calmarse, dice un testigo ocular y auricular de las repugnantes escenas que narremos. El largo cordón de hierro que les enlazaba entre sí parecía una cadena eléctrica que trans-

mitía a todos el fluido de que estaban cargadas algunas cabezas.

Entre los presidiarios se hallaba un bandido parisiense, tipo especial de desearo y emismo, provisto ampliamente de ese espíritu siempre jovial, y a veces inhumano, que el pido de la gran ciudad saca del vocabulario de los catetones del boulevard del Temple y de la Cité. Aquel hombre tenía el crimen alegre, lo que le había valido siempre una gran popularidad entre sus compañeros de presidio.

Tomó la palabra y convidó a sus vecinos de cadena a oír una canción de circunstancias que él había compuesto.

Aplausos fríos le acogieron en cuanto habló, y todos le gritaron que cantara lo más pronto posible. Ordenó entonces silencio y empezó.

Tenía buena voz y cantó solo las estrofas en idioma de prisión que había adaptado a una música que todos conocían.

A un tiempo, marcado por aquel director de orquesta de nuevo género, los presidiarios sacudieron sus cadenas para llevar el acompañamiento, y con un conjunto formidable entonaron en coro el *tutti* de la canción.

Juan Vaubaron, tendido en la paja del fondo de uno de los carros cuando se lo permitía la longitud de la cadena que, bajando de su cuello, le enlazaba a dos compañeros; Vaubaron, decimos, escuchaba el rostro entre sus manos, y se preguntaba si no era víctima de un suceso espantoso, o si le habían transportado vivo al infierno entre un círculo de demonios.

La exaltación se prolongó hasta pasada la parada de Esbonne y la etapa de la aldea de Ponthierry. La banda de los condenados, que había bajado de los carros y caminaba en columna cerrada, espantó con sus vociferaciones rabiosas a la gente del

fuera de las máquinas inscritas. La agrupación será la siguiente:

Primer grupo.—Aparatos de fuerza igual o menor de 10 H.P. a la polea.

Segundo grupo.—Aparatos de fuerza igual o menor de 20 H.P. a la polea.

Tercer grupo.—Aparatos de fuerza igual o menor de 35 H.P. a la polea.

Cuarto grupo.—Aparatos de fuerza superior a 36 H.P.

La solicitud de inscripción se dirigirá a la Cámara Agrícola provincial de Valencia, plaza de San Luis Bertrán, 4.

Los concurrentes presentarán las máquinas de tracción acompañadas de los títulos de trabajo necesarios para la labranza y para cuantas operaciones de cultivo deseen realizar.

El Jurado certificará del precio a que resulte la unidad de volumen de tierra rémovida, coeficiente de adherencia de los aparatos, perfección de la labor, cantidad de agua consumida por el motor; también podrá hacer constar la temperatura del agua de refrigeración, facilidad o dificultad de puesta en marcha, facilidad de giro del aparato, superficie de terreno que queda sin trabajar en el laboteo de parcelas pequeñas, facilidad de la utilización de la polea de motor, comodidad del conductor y todas aquellas otras circunstancias que, a juicio del Jurado, merezcan hacerse resaltar.

Las experiencias del Jurado podrán ampliarse a la determinación del esfuerzo medio por decímetro cuadrado en la labor del arado.

A las apreciaciones del Jurado se dará publicidad, extendiéndose, además, copia de las certificaciones a las casas concursantes que lo deseen.

Este Jurado hará la designación y distribución entre los concursantes, de los premios que la Cámara acuerde.

La inscripción de los aparatos que hayan de concurrir podrá realizarse hasta el día 10 de octubre, siendo condición indispensable el que éstos se encuentren en Valencia el día 7 de dicho mes.

La comisión nombrada por la Cámara Agrícola provincial de Valencia, designará los campos en que las experiencias habrán de realizarse, cuidando de que sus condiciones sean análogas y fijará por sorteo las parcelas que con cada aparato inscrito hayan de cultivarse. El sorteo se realizará primeramente entre los grupos que después se mencionan, y luego entre los tractores inscritos en cada uno de ellos; con objeto de que realicen su trabajo, unos junto a otros, los aparatos del mismo grupo.

Las pruebas de los aparatos se verificarán para aplicar su trabajo los cultivos de arrozal, viña, naranjal, olivar o algarróbal o huerta, pudiendo las marcas que ocurran, inscribirse para realizar el cultivo de una o varias de las explotaciones anteriormente anunciadas, pero siendo condición precisa para la concesión de los premios, el que la máquina inscrita realice todas las operaciones que el Jurado decida, y en todos los cultivos antes mencionados.

Las parcelas de cultivo horticola se labrarán a 20 cm. de profundidad, quedando los aparatos inscritos, después de realizada esta labor, en libertad para practicar las que crean más convenientes. Para labor comparativa de 20 cm. de profundidad, anteriormente mencionada, se facilitará por el Jurado gasolina, con objeto de poder comparar el consumo de carburante en los distintos aparatos. Los concursantes abonarán el valor de la gasolina que se les facilite.

Dado el fin que se persigue en este Concurso, que es el de determinar la adaptabilidad de los distintos tractores a las especiales condiciones de cultivo de esta zona, se prescindirá de la clasificación, teniendo en cuenta la adherencia del aparato, forma de realizar la tracción, etc., haciéndose la separación únicamente por la

—Si tenéis caridad, y sois hombres, salvad a mi hijo! En sus ropas lleva el nombre de su padre y dónde vive!

Y después de besarle con el afán del último, le arrojó al bote.

Un marino de aspecto feroz que a proa, con un hacha de abordaje en la diestra, se dispuso a empujar la caña del timón, con gran destreza pudo recibir a la pobre criatura, en tanto que la madre, inclinada sobre la borda del vapor, le dirigía una mirada de supremo agarrao.

Entonces a los sangrientos ojos del feroz marino alteraron las lágrimas, y blandiendo el hacha, gritó:

—¡Le robe a la caña, al que cortó la amara y tobo a los remos!

Y luego, dirigiéndose a la joven:

—¡Tírese usted sin miedo, que aquí hay sitio para una madre!...

A. L. DEL A.

Cámara Agrícola Provincial de Valencia Concurso de tractores

Próxima ya la reapertura del Taller de Paro de los Sindicatos femeninos, con el fin de procurar durante el verano trabajo a las obreras que lo necesitan para ganarse el sustento, nos dirigimos de nuevo a las señoras de Valencia en demanda de apoyo para esta obra, que tanto bien ha hecho en años anteriores, por lo que nuevamente ha sido proclamada por la Sociedad para el Estudio del Problema del paro.

Favorecer el Taller de Paro con el encargo de labor es obra de gran caridad, con que no solo se remedian, sino que se evitan grandes miserias morales y materiales.

UN SOLO ENCARGO de cada una de las señoras supone el bienestar de muchas obreras y de muchos hijos durante el verano, en los que, de otro modo, por falta de trabajo, se dejará sentir la necesidad.

El Taller de Paro comprenderá, principalmente, las secciones de MODISTA.—CONFECCION DE ROPA BLANCA.—BORDADORA DE BLANCO, SEDA Y ORO.

Se admiten además trabajo de sombrereria, sastrería, labores de adorno para muebles, centros de mesa, visillos, cubre-baldes, etc., contando para ello con excelentes oficiales.

El taller se instalará en la casa social de Nazareth (calle Concordia, 8, principal), y se abrirá el día 1.º de agosto.

Las señoras que deseen hacer sus encargos todos los días laborables, DE OCHO A UNA y DE CUATRO A SIETE en la Casa Bethania (Calatrava, 2), y DE SIETE Y MEDIA A NUEVE en la Casa de Nazareth (Concordia, número 8), entregándoles una contrasena con que poder retirar a su tiempo la labor hecha.

SEÑORAS! Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

blle finalidad que nos proponemos, títulos que nos alientan en la esperanza de que no ha de faltarlos apoyo.

¡La Santísima Virgen de los Desamparados nos bendiga, para obtener este año también el éxito que deseamos!

La junta directiva.

EL TIEMPO

SERVICIO ESPECIAL METEOROLÓGICO DE LA FEDERACION AGRARIA DE LEVANTE

21 de julio de 1920.

No se han recibido las observaciones del extranjero.

Como consecuencia de la subida barométrica experimentada ayer, se acusa hoy un cambio completo en el sistema de distribución de presiones, desapareciendo la predisposición tormentosa e inaugurándose un periodo de buen tiempo.

En efecto, las presiones más bajas se extienden desde el Norte, por las costas cantábricas, hasta el centro de España (Burgos 762.7 milímetros), y las más altas se registran por todas las demás costas de nuestra Península.

Temperaturas extremas regionales: Alicante, 31 y 21 grados; Teruel, 29 y 10; 3 tarde.—Villar.

Crónica religiosa

SANTOS DE HOY.—Santa María Magdalena, peñatón.—El oficio y la misa son de Santa María Magdalena, con rito doble y color blanco.

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Bernardo, María y Gracia, mártires de Alora, hijos de Carlet.—El oficio y la misa son del Tránsito de la Santa Cruz, con rito de color rojo.

CUARENTA HORAS.—Continúa en el convento de la Encarnación. Se descubre a las seis de la mañana, y se reserva a las siete y media de la tarde.

SORTE DE MARIA.—Nuestra Señora de Contra la Peste, en la Catedral.

Cultos para hoy:

A Jesús Sacramentado.—En el Patriarcado, misa solemne con exposición y música, a las once, y al terminar, ofrecimiento de ramos, horas canónicas y reserva. Por la tarde, a las cuatro, vísperas y completas, con exposición y música.

En San Juan y San Vicente, a las seis y media y ocho, y en la Real Capilla a las siete y media, tendrán los Jueves Eucarísticos misa de Comunión, y por la tarde, a las seis, ejercicio de la Hora Santa.

En San Carlos, las Marías del Sagrario tendrán, a las ocho, misa de Comunión con acompañamiento de órgano y motetes.

Nuestra Señora del Carmen.—En la Encarnación, misa de descubrir, a las seis, y la del mes carmelitano, a las siete y media. Por la tarde, a las seis, ejercicio sexto del novenario, con sermón por el Padre Gironés.

En los Carmelitas, a las siete, y en Santo Tomás, a las siete y media, misa con órgano y ejercicio del mes carmelitano.

Santiago Apóstol.—En el Salvador, ejercicio sexto del novenario, a las ocho de la mañana, durante la misa, con órgano y letillas, en la capilla de Nuestra Señora de los Buenos Libros.

En el Temple, a las siete y media, misa y ejercicio del novenario al Santo Apóstol.

Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y Purísima Sangre.—En la Sangre, a las siete y media, misa de Comunión en sufragio de los difuntos del Perpetuo Socorro, y a las ocho y media, el mes de la Purísima Sangre del Señor.

San Ignacio.—En la Compañía, a las seis y media, el ejercicio del mes, y a las siete, comienza la novena, con exposición y plática por el reverendo Padre Vicente María Garín.

Santa María.—En el Asilo de las Hermanitas de los Pobres continúa el novenario, a las seis de la tarde.

Santa Rita.—En los Santos Juanes, a las siete, misa de Comunión, con plática, en la capilla de la Santa.

Cultos para mañana:

Nuestra Señora del Carmen.—En la Encarnación, misa de descubrir, a las seis, y la del mes carmelitano a las siete y media, y por la tarde, a las seis, novenario con sermón por el Padre Gironés.

En Carmelitas, a las siete, y en Santo Tomás, a las siete y media, misa con órgano y ejercicio del mes carmelitano.

Santiago Apóstol.—En el Salvador, siguen los ejercicios del novenario, a las ocho, durante la misa con órgano, en la capilla de Nuestra Señora de los Buenos Libros.

En el Temple, la práctica de los mismos será a las siete y media.

San Ignacio de Loyola.—En la Compañía, a las seis y media, el ejercicio del mes, como todos los días, y a las siete de la tarde, la novena, con exposición y plática por el Padre Vicente María Garín.

Santa Marta.—En las Hermanitas de

Taller de Paro

de los Sindicatos femeninos de Nuestra Señora de los Desamparados
A las señoras de Valencia

Próxima ya la reapertura del Taller de Paro de los Sindicatos femeninos, con el fin de procurar durante el verano trabajo a las obreras que lo necesitan para ganarse el sustento, nos dirigimos de nuevo a las señoras de Valencia en demanda de apoyo para esta obra, que tanto bien ha hecho en años anteriores, por lo que nuevamente ha sido proclamada por la Sociedad para el Estudio del Problema del paro.

Favorecer el Taller de Paro con el encargo de labor es obra de gran caridad, con que no solo se remedian, sino que se evitan grandes miserias morales y materiales.

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

blle finalidad que nos proponemos, títulos que nos alientan en la esperanza de que no ha de faltarlos apoyo.

¡La Santísima Virgen de los Desamparados nos bendiga, para obtener este año también el éxito que deseamos!

La junta directiva.

EL TIEMPO

SERVICIO ESPECIAL METEOROLÓGICO DE LA FEDERACION AGRARIA DE LEVANTE

21 de julio de 1920.

No se han recibido las observaciones del extranjero.

Como consecuencia de la subida barométrica experimentada ayer, se acusa hoy un cambio completo en el sistema de distribución de presiones, desapareciendo la predisposición tormentosa e inaugurándose un periodo de buen tiempo.

En efecto, las presiones más bajas se extienden desde el Norte, por las costas cantábricas, hasta el centro de España (Burgos 762.7 milímetros), y las más altas se registran por todas las demás costas de nuestra Península.

Temperaturas extremas regionales: Alicante, 31 y 21 grados; Teruel, 29 y 10; 3 tarde.—Villar.

Crónica religiosa

SANTOS DE HOY.—Santa María Magdalena, peñatón.—El oficio y la misa son de Santa María Magdalena, con rito doble y color blanco.

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Bernardo, María y Gracia, mártires de Alora, hijos de Carlet.—El oficio y la misa son del Tránsito de la Santa Cruz, con rito de color rojo.

CUARENTA HORAS.—Continúa en el convento de la Encarnación. Se descubre a las seis de la mañana, y se reserva a las siete y media de la tarde.

SORTE DE MARIA.—Nuestra Señora de Contra la Peste, en la Catedral.

Cultos para hoy:

A Jesús Sacramentado.—En el Patriarcado, misa solemne con exposición y música, a las once, y al terminar, ofrecimiento de ramos, horas canónicas y reserva. Por la tarde, a las cuatro, vísperas y completas, con exposición y música.

En San Juan y San Vicente, a las seis y media y ocho, y en la Real Capilla a las siete y media, tendrán los Jueves Eucarísticos misa de Comunión, y por la tarde, a las seis, ejercicio de la Hora Santa.

En San Carlos, las Marías del Sagrario tendrán, a las ocho, misa de Comunión con acompañamiento de órgano y motetes.

Nuestra Señora del Carmen.—En la Encarnación, misa de descubrir, a las seis, y la del mes carmelitano, a las siete y media. Por la tarde, a las seis, ejercicio sexto del novenario, con sermón por el Padre Gironés.

En los Carmelitas, a las siete, y en Santo Tomás, a las siete y media, misa con órgano y ejercicio del mes carmelitano.

Santiago Apóstol.—En el Salvador, ejercicio sexto del novenario, a las ocho de la mañana, durante la misa, con órgano y letillas, en la capilla de Nuestra Señora de los Buenos Libros.

En el Temple, a las siete y media, misa y ejercicio del novenario al Santo Apóstol.

Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y Purísima Sangre.—En la Sangre, a las siete y media, misa de Comunión en sufragio de los difuntos del Perpetuo Socorro, y a las ocho y media, el mes de la Purísima Sangre del Señor.

San Ignacio.—En la Compañía, a las seis y media, el ejercicio del mes, y a las siete, comienza la novena, con exposición y plática por el reverendo Padre Vicente María Garín.

Santa María.—En el Asilo de las Hermanitas de los Pobres continúa el novenario, a las seis de la tarde.

Santa Rita.—En los Santos Juanes, a las siete, misa de Comunión, con plática, en la capilla de la Santa.

Cultos para mañana:

Nuestra Señora del Carmen.—En la Encarnación, misa de descubrir, a las seis, y la del mes carmelitano a las siete y media, y por la tarde, a las seis, novenario con sermón por el Padre Gironés.

En Carmelitas, a las siete, y en Santo Tomás, a las siete y media, misa con órgano y ejercicio del mes carmelitano.

Santiago Apóstol.—En el Salvador, siguen los ejercicios del novenario, a las ocho, durante la misa con órgano, en la capilla de Nuestra Señora de los Buenos Libros.

En el Temple, la práctica de los mismos será a las siete y media.

San Ignacio de Loyola.—En la Compañía, a las seis y media, el ejercicio del mes, como todos los días, y a las siete de la tarde, la novena, con exposición y plática por el Padre Vicente María Garín.

Santa Marta.—En las Hermanitas de

Taller de Paro

de los Sindicatos femeninos de Nuestra Señora de los Desamparados
A las señoras de Valencia

Próxima ya la reapertura del Taller de Paro de los Sindicatos femeninos, con el fin de procurar durante el verano trabajo a las obreras que lo necesitan para ganarse el sustento, nos dirigimos de nuevo a las señoras de Valencia en demanda de apoyo para esta obra, que tanto bien ha hecho en años anteriores, por lo que nuevamente ha sido proclamada por la Sociedad para el Estudio del Problema del paro.

Favorecer el Taller de Paro con el encargo de labor es obra de gran caridad, con que no solo se remedian, sino que se evitan grandes miserias morales y materiales.

UN SOLO ENCARGO

de cada una de las señoras supone el bienestar de muchas obreras y de muchos hijos durante el verano, en los que, de otro modo, por falta de trabajo, se dejará sentir la necesidad.

El Taller de Paro comprenderá, principalmente, las secciones de MODISTA.—CONFECCION DE ROPA BLANCA.—BORDADORA DE BLANCO, SEDA Y ORO.

Se admiten además trabajo de sombrereria, sastrería, labores de adorno para muebles, centros de mesa, visillos, cubre-baldes, etc., contando para ello con excelentes oficiales.

El taller se instalará en la casa social de Nazareth (calle Concordia, 8, principal), y se abrirá el día 1.º de agosto.

Las señoras que deseen hacer sus encargos todos los días laborables, DE OCHO A UNA y DE CUATRO A SIETE en la Casa Bethania (Calatrava, 2), y DE SIETE Y MEDIA A NUEVE en la Casa de Nazareth (Concordia, número 8), entregándoles una contrasena con que poder retirar a su tiempo la labor hecha.

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para corresponder, procuraremos llenar plenamente el gusto de las señoras, con la rapidez en la confección y la mayor economía posible, puesto que no intentamos negocio lucrativo.

La protección que en todo nos dispensa la Obra de Intereses Católicos, nuestro esfuerzo por mejorar cada año el Taller, la recta intención que nos guía y la no-

Señoras!

Examinad antes de salir de vuestros trajes, para arreglarlos según el último figurin.

Encargad al Taller de Paro toda clase de ropa de campo.

Ofreced labores de ropa blanca, que se puede coser en poco tiempo, y podemos confeccionar aun durante vuestra ausencia.

Traced labor de bordadora; encontrareis para todo excelente servicio y quedaréis satisfechas de vuestra obra.

Por nuestra parte, para

COMPANIA COMERCIAL IBERICA

AVENIDA DEL CONDE DE PERALVER, 24
MADRID

AGENCIA EXCLUSIVA DE VENTAS DE LAS
SALES DE POTASA



EXIGIR la marca

registrada CIGUENA

ALSACIA
SILVINITAS Y CLORURO

PUREZA GARANTIZADA en POTASA ANHIDRA (soluble en el agua)
de conformidad con la ley.

ABONOS de GRAN RENDIMIENTO para TODA CLASE de CULTIVOS

EXISTENCIAS DISPONIBLES

REPRESENTANTE

Francisco Ochoa

Plaza Wilson, núm. 12. - VALENCIA

Compañía Transmediterránea

servicios rápidos para Andalucía y Norte de España
PARA BAZAÑOS

El vapor saldrá fijamente todos los sábados al medio día.

PARA FRANCIA, ITALIA E INGLATERRA

Servicios rápidos para Geta y Marsella y para Génova y otros puertos de Italia y para los puertos ingleses.

Servicio biemanual para Barcelona

Salidas fijas los miércoles y sábados, a las seis en punto de la tarde, admitiendo carga y pasaje.

Servicio regular mensual para

NEW YORK

por los magníficos vapores

Romeu y Escolano

de reciente construcción y con todos los novísimos adelantos de las ciencias náuticas y de la arquitectura naval. Salidas fijas todos los días 3 de cada mes.

Para Almería, Melilla, Ceuta y Sevilla

El vapor

Vicente La Roda

saldrá el miércoles 21 de julio.

Servicio fijo y semanal entre los puertos del Mediterráneo, Cantábrico y Liverpool

Informarán: Delegación de Valencia, Muelle de Poniente, letra E, Grao.—Teléfono 3.255

Lloyd Real Belga

Sociedad Anónima

AMBERES

SERVICIO REGULAR DE VAPORES ENTRE LOS PUERTOS ESPAÑOLES DEL MEDITERRANEO Y VICEVERSA

Para Amberes

El vapor

Spartier

saldrá el día 24 de julio.

El vapor

Lombardier

saldrá el día 31 de julio.

Estos vapores admiten FRUTA Y VINO y demás carga general.

También admitirán carga con transbordo en Amberes, para los puertos de Le Havre, Nantes y Bordeaux.

Asimismo se admite carga para HOLLANDA, ALEMANIA y NORUEGA, a fletes corridos.

NOTA.—La compañía dispone de muelles y tinglados propios en el puerto de Amberes, para verificar las operaciones de descarga sin demora alguna.

Para informes, dirigirse al AGENTE REGIONAL,

A. P. Thompson

Colón, 74, VALENCIA, teléfono 548

El vapor americano

Ermorse

de GRAN PORTE, saldrá de este puerto a últimos de mes, directo para NEW-YORK, admitiendo únicamente carga.

Para informes y fletes a sus consignatarios HISPANIA IMPORT & EXPORT CORPORATION, calle de Pascual y Genis, núm. 22, 2.º; teléfono núm. 1247; y en el Grao, informarán la Sra. Vda. de E. Muñoz y Dasí, Muelle, núm. 11; teléfono núm. 3086.

AÑO CRISTIANO 15 tomos, 15 ptas. Imp. DOMENECH Mar, 29

VENTA AL POR MAYOR, B. Rue Vivienne, PARIS.

Desconfiar de las imitaciones y falsificaciones.

Agendas Bailly-Baillière para 1920

Agenda de Butete

CONTIENE Diario en blanco para anotaciones de ingresos y gastos, con importantes datos, muy necesarios en oficinas de Banca, Comercio, particu-

lares, etc. Cuatro ediciones económicas. Madrid: 3,25, 3,10, 2,75 y 4,25 pesetas. Provincias, 0,50 más.

Cuatro ediciones completas. Madrid: 4,25, 4,25, 4,50 y 6,25 pesetas. Provincias, 0,50 más.

MEMORANDUM DE LA CUENTA diaria

CONTIENE Secciones especiales para anotar visitas, señas útiles, gastos e ingresos diarios, y cuanto se necesita para llevar ordenada y sin temor a que se olviden los múltiples asuntos en que se desarrolla la vida moderna.

PRECIOS Madrid: 3,50 y 4,00 pesetas. Provincias, 0,50 más.

Agenda de Cocina

LIBRO DE LA COCINA que contiene 385 recetas y más de 700 croquis. Aplicación de los gajos en los menús diarios.—Aguada para sacar el día, los gastos de cocina.

PRECIOS En Madrid, 3,00 ptas. En Provincias, 0,50 más.

Agenda de Bolsillo

PARA uso de Particulares. Precioso libro de notas, dividido por días, con interesantes datos sobre Correos, Telégrafos, Telefonos, tran-

sportes, etc. Encuadernado en tela, con bolsillo interior y porta-lápiz.

PRECIOS EN MADRID Dos días en planis. 2,00 ptas. De un día en planis. 1,00 ptas. De un día en planis. 0,50 ptas. De un día en planis. 0,50 ptas. Provincias, 0,50 más.

CARNET o AGENDA PERPETUA de bolsillo

PARA ANOTACIONES PRECIOS 1,25 en tela y 1,75 en piel, cortos bordados.

Agenda Médica-quirúrgica

CONTIENE Diario en blanco para las anotaciones de los médicos y cirujanos. Incluye para los traslados del paciente (temperatura, etc.) un formulario de historia clínica, formulario de historia de enfermedades, etc.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

Agenda de Bolsillo

PARA uso de Particulares. Precioso libro de notas, dividido por días, con interesantes datos sobre Correos, Telégrafos, Telefonos, tran-

sportes, etc. Encuadernado en tela, con bolsillo interior y porta-lápiz.

PRECIOS EN MADRID Dos días en planis. 2,00 ptas. De un día en planis. 1,00 ptas. De un día en planis. 0,50 ptas. De un día en planis. 0,50 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

PRECIOS Madrid: 3,00 ptas. Provincias, 0,50 más.

G R LIQUIDACION DE LOS STOCKS DE GUERRA BRITANICOS

El ministerio británico de Municiones, pública, en inglés, un folleto titulado

"SURPLUS"

que contiene el detalle de las existencias en venta almacenadas en Inglaterra.

Estas existencias comprenden:

Materiales de construcción, Mobiliario, Máquinas Herramientas, Máquinas de vapor, Material de ferrocarriles y docks, Lanchas y lanchas automotores, Cueros y textiles, Metales, Hierros, Aeroplanos, Productos químicos y medicinales, etc.

Este folleto contiene igualmente un suplemento indicando las existencias británicas disponibles para la venta y almacenadas en Francia. Este último material solo se venderá en bloque, por campos e instalaciones completas.

Surplus aparece bimensualmente.

Precio: El número, 1 franco } Franco

Suscripción: 3 meses, 6 frs. } Pago adelantado

Escribir o dirigirse a:

Director of PUBLICITY

Disposal Board (French Section)

179, Rue de la Pompe, París (Passy).

Gran FERIA de Valencia

Los almacenes de saldos de la calle de la Sangre, número 15 (frente al Ayuntamiento), con motivo de los festejos, han puesto a la venta grandes partidas de géneros rebajados para terminar la temporada a los precios siguientes:

Por 5 ptas. un corte de blusa tul seda bordado.

Por 10'50 una bata para señora, de crepón, etamin o esterilla.

Por 4 un metro seda cruda, shatug inglés.

Por 15 un stor, volante, con bordado de recorte.

Por 20 un corte traje para señora, de popelín lana, liso o listas.

Por 1'50 un metro de etamin estampado, gran novedad

Por 12 un metro de crepón chif a, todo seda, doble ancho, colores.

Por 30 un corte popelín lana y seda o bengalija.

Por 2 un par medias blancas.

Por 8 un par medias seda negras, y 3'50 de sedalina

Por 6 un corte mantilla, teatilla; por 3, imitación almárgor.

Por 10 un xarapé seda, o pluma cisné.

Por 5 un corte de traje seda crudo para caballero.

Por 16 un corte colchón por 10 ptas., sábana un ancho

Gran surtido en vicys y 2 pesetas, céfiros a 2'50, percales del país a 2'50, francés a 3, lienzo hilo reñería a 3, Irlandas de hilo y algodón, batistas, lienzo familia, cojones adamasados, colchas damasco toda una pieza, mantillas de blonda blanca y negras para los toros, tules de esposada, seda charmeuse, mesalina, falletinas glacs a 7, completo surtido para ajuars, driles para guardapropas y trajes.

Gran surtido de vicuñas negras y azules, lana de verano e invierno, desde 25 pesetas corte de traje para caballero; mantas cama lana taradas, sombreros para señora y niñas modelos París, mosquiteros pabellón y todo a precios baratísimos.

ALMACENES DE SALDOS (frente al Ayuntamiento)

FINCAS EN VENTA

Vendo las casas, en las calles y por los precios siguientes:

Cádiz, 23.000; Valerola, 38.000; Baja, 45.000; Roteros, 45.000; Altíz, 55.000; General Prim, 60.000; Rey Don Jaime, 60 y 85.000; Pelayo, 80.000; Pizarro, 75 y 80.000; Pintor Sorolla, 100.000; Unión Ferroviaria, 115.000; Piazada, 135.000; Abadía San Martín, 145.000; Félix Picueta, 150.000; Hernán Cortés, 150 y 200.000; París y Valero, 140 y 500.000; M. R., 250 y 300.000; Colón, 200.000; Gran Vía, 180 y 500.000, y otras varias de menos precio.

MARTI, corredor colegiado

Austas March, 4, entresuelo, frente a San Bartolomé

De 9 a 12 y de 4 a 6

Se alquila

magnífica Villa en el camino de Benicarló, núm. 2.

Razón: Maldonado, 18.

Espaciosa

y bonita casa se alquila en TORRENTÉ, calle de Sagra, 15. Informar: CASA ORTI, Mar, 26, Valencia.

Acabamos de recibir una gran

cantidad de tampones York 10, 15 a 20 hilos y de colores. Garantizados, Orbis, S. A., Mar, 6.

Mecanógrafos

La mejor cinta para máquina de escribir es la Cameo, fijas, copiar y todos tamaños y colores. Probarla es adoptarla. Orbis, S. A. (antes Bar-Lock).

Fineas en venta

Junto al Mercado, vendo casa por 45.000 pesetas, que renta .000; así como en todos los distritos, varias de 15.000 a 600.000. Me encargo de la compra, venta y subasta de toda clase de fincas.

Corredor Martí, Austas March, 4, entresuelo, frente a San Bartolomé, de 9 a 12 y de 4 a 6.

Familia honorable

Se realquilan habitaciones interiores, en punto céntrico, a personas de buenos antecedentes y estables. Razón: Pintor Sorolla, 36, pa-

reces.

CHOCOLATES

Viuda de R. COMOS

Especialidad a la Vainilla SANTA CATALINA, 10

Vello, Canas

Si quiere V. acabar para siempre con el VELLO o las CANAS, pregunte a cualquier tienda de las que haya otra casa más que la de la calle Libreros, 9, pral. (Valencia). Consulta, de 9 a 4 y festivos hasta las 12.

DINERO

Se facilita a comerciantes, industriales y clases pasivas, en condiciones ventajosas.

José M. Bernal, Guillem de Castro, 40, 2.º izquierda; de 9 a 1.

VENTA DE FINCAS

En centro de la población y sus ensanches, desde 15.000 pesetas en adelante, y

Un local de 7.500 palmos, propio para almacén o fábrica.

Informar el corredor José María Bernal, Guillem de Castro, 40, segundo piso, de 9 a 1.

Local

Se desea dentro de la capital para despacho y almacén. Gratificaremos al tiempo de firmar el recibo, a quien lo proporcione. Informes UNION FABRIL, Nave, 7

Libretos Versos

— POR —

Teodoro Llorente

Selección completa de poesías valencianas. Dos tomos; empuerados impresos. Se venden al precio de dos pesetas, en las oficinas de nuestro Administrador.

De Alemania

Notas de viaje

por BAZARO FLORO

Se vende al precio de DOS PESETAS, en la Administración de este periódico

Banco Hipotecario de España Delegación en Valencia

Préstamos al 5 por 100, hipotecarios amortizables de cinco a cincuenta años, sobre fincas rústicas y urbanas.

Los prestatarios tienen siempre la facultad de reembolso todo o parte de su crédito anticipadamente.

La larga duración del préstamo consistente al propietario haer mejoras de consideración en sus fincas, aumentar los rendimientos de ellas y poder devolver más fácilmente el capital sin verse obligado a solicitar prórrogas, no siempre fáciles de conseguir en los préstamos contratados con particulares, generalmente a corto plazo, si no es a costa de mayores gastos y sacrificios.

Préstamos especiales a constructores de obras, con entrega a medida que avanza la construcción.

Préstamos realizados en esta región

Pesetas 25.052.720

total de préstamos realizados

Pesetas 471.766.928

Reinado, B. BARRIO ALTET, Mar, 21.—Valencia.

C. I. T. I.

Centro Técnico Industrial Ibero

Gran depósito de motores eléctricos, bombas y centrifugas y máquinas en general

Pascual y Genis, 18, Valencia.—Teléf. 1296

SUBASTA

Linea de vapores Ybarra y Compañía.

Servicio corriente

El vapor CABO PENA

saldrá de este puerto a las 23 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasaia, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios en Valencia: Hijos de Rogés, Soria, 2, entresuelo, y Grao, Muelle Pontons (Caro).

Vapores fruteros

Linea regular para

Glasgow

El vapor KOOLGA

saldrá el día 21 de julio.

El vapor HAWORTH

saldrá el día 25 de julio.

El vapor CRONSTAD

saldrá el día 31 de julio.

Dirigirse a A. P. THOMPSON, Colón, 74, VALENCIA.

Vapores fruteros

Linea Golden Cross

Servicio para Londres, Liverpool, Bristol, Cardiff y Nueva York.

Dirigirse a A. P. THOMPSON, Colón, 74, VALENCIA.

VENDE

Juan Penalar, una motocicleta de ocasión, con sidestec, casi nueva.

Taller de reparaciones, calle Estrella, 20, 21.

Se alquila

magnífica Villa en el camino de Benicarló, núm. 2.

Razón: Maldonado, 18.

Espaciosa

y bonita casa se alquila en TORRENTÉ, calle de Sagra, 15. Informar: CASA ORTI, Mar, 26, Valencia.

Acabamos de recibir una gran

cantidad de tampones York 10, 15 a 20 hilos y de colores. Garantizados, Orbis, S. A., Mar, 6.

Mecanógrafos

La mejor cinta para máquina de escribir es la Cameo, fijas, copiar y todos tamaños y colores. Probarla es adoptarla. Orbis, S. A. (antes Bar-Lock).

Fineas en venta

Junto al Mercado, vendo casa por 45.000 pesetas, que renta .000; así como en todos los distritos, varias de 15.000 a 600.000. Me encargo de la compra, venta y subasta de toda clase de fincas.

Benasal (Provincia de Castellón)
HOTEL EN-SEGURES
 Aguas sin rival para combatir el mal de piedra, artritias, gota, reumatismo, enfermedad de del estomago, hígado e intestinos. Centenas de curaciones completas. Estación termal privilegiada. Panorama admirable. Excelente Hotel. Pabellones independientes con 6-poradas: 1.º mayo al 31 octubre.—Informar: E. Rodríguez, dueño de los establecimientos, de Barcelona, en el de las cuatro de la mañana y expreso de las 9 y 4, y cuatro trenes) con los automóviles correo de Benasal, que se enlazarán a los coches estación de Alcalá de Chivert, y saldrán a las 15.30 para la salida de la res. El precio del pasaje desde Alcalá de Chivert hasta el pie del Hotel Fuente de En Segures, con derecho a diez kilogramos de equipaje, son 875 pesetas; hasta Benasal, 750 pesetas. Benasal, que saldrá del garage, Avenida de Pérez Galdós, situado frente a la estación de Norte, a las 14.30 en punto, llegando a Fuente En Segures (Benasal), a las 18.30. El precio del pasaje, con derecho a 10 kilogramos de equipaje, son 41 pesetas (hasta Benasal, 975 pesetas). Este servicio registrá desde el 1.º de junio hasta fin de año.

VINOS Y COGNAC, DE JEREZ, MARQUÉS DEL MERITO
 Depositario: R. CASANOVA BOIX, Pi y Margall, 74, Teléfono 776.—Valencia

Gran Bañerario de Fuente-Podrida
 Requena (P. Valencia).—Temporada: 16 de junio a 30 de septiembre
 Las primeras aguas sulfuro-calcicas, nitrogenadas (con arsénico y hierro) de España, RECONSTITUYENTES Y DEPURATIVAS. Curación radical de todas las enfermedades de la PIEL, y sobre todo del HERPES, Resaltados maravillosos en el reumatismo, esoforismo, anemia, sífilis, etc., así como en los catarras crónicos de Euzema y economía servicio hidroterápico, notablemente reformado. Clima de montaña; frondosísimos pinares. Habitaciones en el Hotel, desde 2 pesetas. A la carta y en cubiertos, desde 3 pesetas. Los señores Cocheros AUTOMOVILES diarios de las estaciones de Requena y de Albalace al Bañerario. Salida de Valencia a las 9.20.—Informes: Cinto Amoros, 22; Librería de Aparicio, P. Patriarca, 5, y Pi y Margall, núm. 15, y en la Administración del Bañerario.
 El agua, de venta en las principales farmacias.

Oposiciones a Hacienda
 Convocadas 96 plazas con 3.000 pesetas
 (Gaceta 20 junio)
CUERPO AUXILIAR DE CONTABILIDAD DEL ESTADO
 Pueden concurrir señoritas
 Los ejercicios empezarán en 1.º de noviembre
 Preparación a cargo de D. Enrique Menéndez, Profesor Mercantil y Jefe de Negociado de 1.ª clase del Cuerpo Pericial de Contabilidad del Estado, Tenedor de Libros de la Delegación de Hacienda de esta provincia, y D. Luis Menéndez, Abogado y Oficial de 1.ª clase del Cuerpo Administrativo de Hacienda Pública.
 Informe, de 9 a 1 en la Delegación de Hacienda, y de 4 a 8 en Gran Vía, 18, 2.º

Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España
 Pago del cupón n.º 15 de agosto 1920
 El Consejo de Administración de la Compañía tiene la honra de poner en conocimiento de los señores portadores de Obligaciones, que desde 1.º de agosto próximo se pagará el cupón del vencimiento correspondiente de los siguientes valores:

CLASE DE TITULOS	Valor del cupón
Obligaciones de Barcelona a Al-sasua y San Juan de las Abadesas	10'39
Obligaciones especiales hipotecarias de Tudela a Bilbao	11'55

Los pagos se efectuarán en Francia, conforme a los anuncios que allí se publicarán.
 En Madrid, en el Banco de España y en las Oficinas de Títulos que la Compañía tiene instaladas en su estación del Príncipe Pio y en el Palacio de la Bolsa (Lealtad, 1).
 En Barcelona, en la Oficina de Títulos, instalada en la estación del Norte.
 En Bilbao, por el Banco de Bilbao.
 En Santander, por el Banco Mercantil.
 En Valladolid, León, Zaragoza, San Sebastián y Valencia, por las Oficinas de Caja que la Compañía tiene en sus respectivas estaciones.
 Y, por último, por las Agencias del Banco Español de Crédito, en todos los lugares no expresados, y por todas las sucursales del Banco de España.
 Madrid 30 de junio de 1920.—El secretario del Consejo, Ventura González.
 (Anuncio publicado en la "Gaceta de Madrid" del día 11 de julio de 1920.)

Enseñanza
 preparó sólidamente un solo alumno de Física, Química o Matemáticas superiores, ofreciendo garantías de competencia.
 Informes: Serranos, 16, entlo., Jenaro Vicente.

Viruelas
 ¿Habéis padecido esta enfermedad? ¿Queréis que os desaparezca toda huella o mancha de la piel? Probad la "Loción Pedrines", y os venceréis de sus magníficos resultados.
¿DESEÁIS SER HERMOSA?
 Probad la "Leche Rosacia", que da una hermosa piel, sin necesidad de gastar polvos. Con su uso evitaréis el tener defectos en el cutis, pues hace desaparecer rojeces y puntos negros.

Caspicia
 Con su uso desaparece la caspa y todo humor del cuero cabelludo, siendo un poderoso excitante para el crecimiento del pelo y evitando su caída.
 De venta: en las droguerías de los señores Abascal, "Las Barcas"; Sociedad Anónima Yns, calle de Chapa, Grao; casa Peyró, Guerrero, 49.

Conde Parcent
TALLER DE TAPICERIA
 Ofrece al público, a precios sin competencia, sillones imitación y confort inglés, forrados de pana y piel, lisos y capitones. Ventas al por mayor y al detalle.
 Don Juan de Villarsa, núm. 10.

Movimiento de población
 Matrimonios, nacimientos y defunciones registrados el día 20.
Distrto del Mar
 Matrimonios: José Aguado con Josefa Navarro.
 Nacimientos: Varones, 2.—Hembras, 2.
 Defunciones: Angel Amores Llorente, de 20 años, Camino Algrós (casa cuartel), de colapso cardíaco.—Francisco Peris Chorri, de 16 años, Camino Vera, 34, de pleuresía purulenta.—Juan Albiñana Cerdá, de 24 años, Serranos, 16, de tifoidea.

Espectáculos
CIRCO RECUES.—A las 9.30 de la noche. —"1 día de Reyes, Amargill ha tocó."—Las corzarias.
PLAZA DE TOROS.—A las 10 de la noche. —La marcha de Cádiz.—Marux.
LIRICO.—Sesión de cine desde las 5 de la tarde hasta las 12.30 de la noche.—Los caprichos de Virginia.—Aventuras de Jim y Jam.
CINE MODERNO.—Sesión única de cine matutino, de 3.30 tarde a 12.30 noche.—Último día de las 7.º y 8.º capítulos de Por amor, por Perla Blanca.
CINE SOROLLA.—Sesión continua de cine de 3.30 tarde a 12.30 noche.
TEATRO SERRANO.—A las 10 de la noche.—La mujer artificial.

Movimiento bursátil
 Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza correspondiente al día 21 de julio de 1920.
 Paris vista, cheque bancario, 51'90.
 Bruselas, id. id. id., 55'60.
 Francos suizos, id. id. id., 411'00.

Servicio particular
 Barcelona 21, a las cinco tarde.
 Acciones F. C. Norte, 565'0.
 Alicante, 58'10.
 Andaluz, 45'00.
 Obligaciones adheridas, 57'75.
 Francos, 51'25.
 Libras, 24'21.
 Madrid 21, a las cinco tarde.
 Interior 4 por 100, 71'10.
 5 por 100 Amortizable, 94'90.
 Acciones Banco España, 531'00.
 Francos, 51'80.
 Libras, 24'23.
 Mareos, 46'00.
Crédit Lyonnais
 Madrid 21, a las cinco tarde.
 Interior 4 por 100, 71'10.
 Amortizable 5 por 100, 94'90.
 Acciones Banco España, 531'00.
 Cambios Paris, 51'60.
 Cambios Londres, 24'23.

Nueva basílica en el Tabor
 Sobre la llanura de Esdreón, en medio de la Galilea, cual visión misteriosa, surge gallardo y majestuoso el monte Tabor, el monte Santo por excelencia, el monte de Dios, que tal significa su nombre árabe, sirviendo como de base al gran templo que en su cumbre se erigiera al Señor para manifestación de su gloria, en el día excelso de su Transfiguración.
 Sobre él, un día, Jesús, a presencia de Pedro, Santiago y Juan, manifestó en el esplendor de su naturaleza humana glorificada, apareciendo sus vestidos resplandecientes como el sol y de un candor extremado como la nieve.
 Es el Tabor el "montem excelsum seorsum" de los evangelistas, así denominado por la configuración que tiene al lado de los demás montes de Galilea, entre los cuales descuella dominando la hermosa llanura que se extiende a sus pies. Frente a las nevadas cumbres del Hermon, parece como que se invitan mutuamente a negociarse en el Señor como dijo David: "Ta-

bor et Hermon in nomine tuo exultabunt". Ya desde los primeros años del cristianismo vienen todos los peregrinos a través de los siglos venerando en la cumbre excelsa del Tabor, el misterio de la Transfiguración, y a sus laderas se retiraban para entresiego de lleno a Dios, las almas hastiadas del mundo, diciendo con San Pedro: "Señor, bien nos estamos aquí".
 En el siglo IV, cuando se abrió una gran Basílica de que nos habla en un documento de aquel tiempo Pedro Sabaste, en la cual fueron a arrojarse y a orar San Jerónimo, Santa Paula y la española Eleria, con tantas otras santas peregrinas.
 Anónimo de Præcencia en el siglo VI halló tres iglesias en este lugar, donde Pedro dijo a Cristo: "Maestro, bien estamos aquí, alcemos, si así lo quieres, tres tiendas: una para ti, otra para Moisés, y la tercera para Elias".
 Entre las ruinas puestas al descubierto por los franciscanos, distinguense, en efecto, en toda claridad, las tres naves de la primitiva Basílica, con los restos de las dos capillas que se habla de Moisés, dedicadas a Moisés y a Elias. La entrada a la iglesia, de tres naves, abriase entre ambas capillas, y tendido había un monasterio de religiosos, que, ayendo del bullicio del mundo, vivían más en contacto con los divinos iluminados por los destellos de luz celeste que refleja la santa montaña.
 El monasterio, con la iglesia, fueron arrasados por los sarraecnos en la Edad Media. En vano los reedificaron los cruzados con el ardoroso ímpetu que distinguía todas sus empresas. Al ir a ocuparlo en 1228 los monjes de San Pablo el Ermitaño, en la paz concertada entre Federico II y Malek el Kamel, lo encontraron, no ya solo en ruinas, sino que también cubierto por montón informe de piedras, echadas de propósito para tratar de hacer desaparecer hasta el rastro de las construcciones. Lo único que se libró de la destrucción fue la cripta, vestigio prehistórico que todavía se conserva y que servirá de base a la futura Basílica, que pronto se construirá por los Padres Franciscanos, vigilantes custodios de los Santos Lugares de la Redención, como complemento augusto del maravilloso monte, el cual se eleva a 602 metros en relación al valle adyacente, a 562 sobre el nivel del Mediterráneo, y a 774 por cima del lago de Tiberíades, formando una plataforma de 1.200 metros de largo por 400 de ancho.

Telegramas y Telefonemas

Los periódicos oficiales
 La Gaceta inserta las siguientes disposiciones:
 Dictando reglas para la provisión de plazas vacantes en el cuerpo auxiliar de la Administración de Hacienda. Anunciando que Alemania autoriza la importación a aquel territorio de determinadas materias sin necesidad de permiso especial. Disponiendo que al comienzo de cada año económico se autorice el plan general de caminos vecinales.
La patata temprana
El Sr. Dato, dice...
 El señor Dato manifestó a los periodistas que los Reyes habían salido de Londres a las once y media de la mañana, en dirección de Madrid. El Infante don Jaime se ha quedado en Londres, sometido a un tratamiento médico.
 El próximo viernes se publicará la anunciada real orden modificando el régimen de trigo y harinas. La disposición está redactándose de acuerdo los señores Dato y Ortúño. Confía el jefe del gobierno en que la resolución anunciada solucionará definitivamente el problema.
 Visitaron al señor Dato los diputados y senadores valencianos, para pedirle facilidades para el transporte de la patata temprana, pues si bien en Madrid encuentra mercado dicho producto, no ocurre lo propio en otros puntos, corriendo peligro de que se pudra. El señor Dato ha dicho que nada podía hacer, porque se trata de un acuerdo del Consejo de ministros, pero en vista de las razones que los parlamentarios le exponían, volvería a dar cuenta al Consejo del asunto.

EN MARINA
 Se ha facilitado una Nota oficial, manifestando que se ha recibido el expediente de la organización de la maestraza y arsenales, con los informes de los apostaderos del Ferrol y Gádiz. Este expediente ha pasado a estudio del asesor general, con recomendación expresa de una pronta solución.
 El ministro declaró las disposiciones convenientes para hacer extensivas a los obreros las mejoras compatibles con el régimen de Arsenales, llevando a las Cortes aquellas otras de carácter legislativo.
Comentarios a una conversación
Lo que se cree será el nuevo régimen de trigo
 La conversación mantenida ayer tarde, antes de comenzar el Consejo de ministros, por los señores Dato y Ortúño, dicen personas que presumen de bien informadas, que tuvo verdadera importancia. El señor Ortúño le habló del precio límite para la compraventa del trigo, que será de 56 pesetas los 100 kilogramos. A partir de 1.º de noviembre, cada mes que pase se aumentarán 25 céntimos, hasta llegar a la próxima cosecha. Se entregarán a cada productor 300 kilogramos por hectárea, de abono, al precio de 45 pesetas, en lugar de 30 que cuesta ahora. Se cerrará la frontera para trigo y harinas, y no se comprará trigo extranjero más que en caso de absoluta necesidad.
 El señor Ortúño, después de Cartagena ira a Barcelona.
 Parece que el ministro de Fomento acompañará al señor Dato en su viaje a Pamplona.

EN PALENCIA
 Los obreros ferroviarios de la línea de Villalón retiraron el oficio de huelga, por haber accedido la empresa a aumentar los jornales en un 85 por 100.
EN MURCIA
 El obrero muerto por el sargento Bascañana se llamaba José Navarro, de 20 años, era de Lorca, y de oficio barbero.
 Llegó de Cartagena..... (La censura corta la comunicación).
EN OVIEDO
 El Sindicato minero ha suspendido el paro general en la cuenca minera de la Industrial Asturiana, mientras el alcalde gestiona sea admitido en otro grupo, temporalmente, un obrero trasladado.
 Una comisión del Sindicato ha pedido permiso al gobernador para celebrar un mitin al aire libre, en el pueblo de Aller. El gobernador solo lo ha autorizado en local cerrado.
EN BILBAO
 El subsecretario de la Gobernación nos ha manifestado que en Bilbao se había declarado la huelga del ramo de construcción.

El aceite de tasa
 Esta mañana comenzaron a funcionar las nuevas reguladoras donde se expende aceite al precio de tasa.
 Como el número de aquellas fue escaso, se formaron en todas grandes colas, especialmente en las instaladas en los barrios bajos.
 El alcalde, acompañado del concejal inspector de Mercados, giró una visita a todas las mesas reguladoras, lamentando que se haya dado al Ayuntamiento una cantidad escasa de aceite, dadas las necesidades del vecindario.
 A pesar de las grandes colas que se formaron, el orden fue completo.

El entierro del agente asesinado
Los conflictos sociales
EN LA CORUÑA
 Se verificó el entierro del cadáver del guardia de seguridad Tomás Antón, resultando el acto una imponente manifestación de duelo.
 El comercio cerró las puertas.
 El entierro lo costearon la Asociación Patronal y los compañeros del finado. En la presidencia figuraban el gobernador civil, alcalde, capitán general y comandante de Marina. Numeroso público figuraba en el acompañamiento. Asistieron también numerosos jefes y oficiales del ejército y de la guardia civil.
 Han sido detenidos los autores de la agresión, David Ramos y el estibador Lapuente.
 A las tres de la tarde ha fallecido el cabo de seguridad Manuel López, agredido por el obrero Beteros.
 El gobernador civil ha ordenado la clausura de las tabernas donde se reunían los obreros.
 Los individuos del cuerpo de seguridad prestan servicio con tercerolas. Continúa la excitación.
EN BARCELONA
 Los balcones de las casas de la carretera, que seguía la comitiva estaban en su inmensa mayoría engalanados, y en todos había gente que saludaba el paso del nuevo Pastor de la diócesis barcelonesa.
 En el Paseo de Gracia la concurrencia era extraordinaria, y al paso del prelado el público se descubría, y no cesaron los aplausos.
 La comitiva, del Paseo de Gracia, por la puerta del Angel y plaza de Santa Ana, se dirigió a la Catedral, frente a cuya puerta principal se había congregado también un gentío enorme, ávido de presenciar la entrada del doctor Guillamet en el citado templo. En éste fue recibido S. E. por el Cabildo, y bajo palio se dirigió al altar mayor, cantándose un "Te-Deum", y seguidamente dió la bendición a los numerosos fieles allí reunidos.
 Después bajó a la cripta de Santa Eulalia, Patrona de Barcelona, ante cuya imagen, oró, y acto seguido salió de la Catedral, dirigiéndose en el mismo coche del alcalde a capitanía general. En ésta fue recibido el prelado con los honores debidos.
 El capitán general, don Carlos Palanca, recibió al nuevo obispo de Barcelona en el salón del Trono, y estaba acompañado del gobernador militar, los demás generales y comisiones de jefes y oficiales de todos los cuerpos e institutos de la guarnición.
 La citada primera autoridad militar saludó a S. E. en nombre de Su Majestad el Rey, en el propio y en el de los generales y guarnición allí presentes, expresando su confianza en que, merced al celo del prelado, los que viven—dijo—alejados de Dios volverán a El, porque la Religión es el freno más potente para las pasiones humanas.
 El prelado contestó al general, señor Palanca, agradeciendo la salutación que le había dirigido, y expresó su amor al ejército, defensor material de la patria y de la Religión.
 De capitanía se dirigió el señor obispo a Palacio Episcopal, donde se celebró una brillante recepción.
 El deán, doctor López, saludó al doctor Guillamet, en nombre del clero, y a continuación, el alcalde accidental, señor Jordá, en catalán, dió la bienvenida y saludó al prelado, en nombre de la ciudad de Barcelona.
 El obispo, también en catalán, contestó a los cariñosos saludos, y dijo que daba gracias a Dios porque le había permitido volver a su ciudad amada, y expresó su deseo de morir en tierra catalana.
 Agradeció el recibimiento que sus paisanos le habían dispensado, y recibió el concurso de todos para regir con acierto la diócesis que le había sido confiada.
 Terminada la recepción, el doctor Guillamet, acompañado de sus familiares, se trasladó al Seminario Conciliar, donde se alojó, hasta que estén terminadas las obras que se están realizando en el Palacio Episcopal.
 Hablando S. E. con los periodistas, mostróse satisfechísimo de las pruebas de cariño de que se había sido objeto.
 Esta noche, el Orfeón de Nuestra Señora de Belén, ha obsequiado con un concierto al prelado, frente a la residencia que éste ocupa.
 Un numeroso concurso, que allí se ha congregado, ha ovacionado a los orfeonistas.
 Todos coinciden que el recibimiento que Barcelona ha dispensado a su prelado, ha sido cariñosísimo y pocas veces visto.
UN PATRONO MUERTO Y CUATRO OBREROS HERIDOS
 Poco después de medio día, en una fábrica de metalurgia, establecida en la calle de la Merced, se ha presentado un grupo de sindicalistas, exigiendo a los operarios

Noticias de Cataluña

ENTRADA DEL NUEVO OBISPO DOCTOR GUILLAMET. — ENTUSIASTA RECIBIMIENTO. — EN LA CATEDRAL, EN CAPITANÍA Y EN EL PALACIO EPISCOPAL
 A las seis en punto de esta tarde ha llegado a Barcelona su nuevo obispo, doctor Guillamet, que ha sido objeto de un entusiasta recibimiento.
 En el apeadero de Gracia, que era el sitio designado en el programa para dejar el tren al nuevo prelado de Barcelona, la concurrencia era enorme, hasta el punto que era imposible el tránsito por los andenes.
 En éstos hemos visto al alcalde accidental señor Jordá, con una comisión de concejales; al gobernador militar general Sánchez Anido, presidentes de la Mancomunidad, Diputación y Audiencia, gobernador civil señor Bas, con el secretario del gobierno, señor Luengo; señor abad de Monserrat; rector de la Universidad, señor marqués de Carulla; varios diputados a Cortes y senadores; el Cabildo catedral, el Colegio de Párrocos de Barcelona, las directivas de todas las Asociaciones católicas de esta capital; las de las corporaciones económicas y otras muchas distinguidas personalidades y amigos particulares.
 Cuando el tren que conducía al prelado desde Villafraanca de Panadés entró en el apeadero de Gracia, resonó una fuerte salva de aplausos, dándose también muchos vivas.
 El alcalde accidental saludó al señor obispo en nombre de la ciudad, y después saludaron al doctor Guillamet las demás autoridades.
 Con mucha dificultad, por el gentío que allí se había congregado, el prelado pudo subir hasta la puerta del apeadero, y al aparecer en ésta, el público que ocupaba la espaciosa plaza, ovacionó al señor obispo, que contestaba a aquellas demostraciones de cariño, sonriente y bendiciendo a los presentes.
 El prelado ocupó el coche de la alcaldía, y acompañado del que accidentalmente la ocupa, señor Jordá, se puso la comitiva en marcha.
 Precedía a este coche una sección de la guardia municipal montada, en traje de gala, y detrás del mismo coche seguía otra sección de caballería del ejército.
 La comitiva se dirigió por el Paseo de Gracia, y al carruaje que conducía al prelado y alcalde, seguían los coches y automóviles de las demás autoridades y distinguidas personas que habían acudido al apeadero a recibir al doctor Guillamet.
 En el momento que S. E. se apeó del tren, todas las campanas de la Catedral y templos parroquiales fueron lanzadas al vuelo.
 Los balcones de las casas de la carretera que seguía la comitiva estaban en su inmensa mayoría engalanados, y en todos había gente que saludaba el paso del nuevo Pastor de la diócesis barcelonesa.
 En el Paseo de Gracia la concurrencia era extraordinaria, y al paso del prelado el público se descubría, y no cesaron los aplausos.
 La comitiva, del Paseo de Gracia, por la puerta del Angel y plaza de Santa Ana, se dirigió a la Catedral, frente a cuya puerta principal se había congregado también un gentío enorme, ávido de presenciar la entrada del doctor Guillamet en el citado templo. En éste fue recibido S. E. por el Cabildo, y bajo palio se dirigió al altar mayor, cantándose un "Te-Deum", y seguidamente dió la bendición a los numerosos fieles allí reunidos.
 Después bajó a la cripta de Santa Eulalia, Patrona de Barcelona, ante cuya imagen, oró, y acto seguido salió de la Catedral, dirigiéndose en el mismo coche del alcalde a capitanía general. En ésta fue recibido el prelado con los honores debidos.
 El capitán general, don Carlos Palanca, recibió al nuevo obispo de Barcelona en el salón del Trono, y estaba acompañado del gobernador militar, los demás generales y comisiones de jefes y oficiales de todos los cuerpos e institutos de la guarnición.
 La citada primera autoridad militar saludó a S. E. en nombre de Su Majestad el Rey, en el propio y en el de los generales y guarnición allí presentes, expresando su confianza en que, merced al celo del prelado, los que viven—dijo—alejados de Dios volverán a El, porque la Religión es el freno más potente para las pasiones humanas.
 El prelado contestó al general, señor Palanca, agradeciendo la salutación que le había dirigido, y expresó su amor al ejército, defensor material de la patria y de la Religión.
 De capitanía se dirigió el señor obispo a Palacio Episcopal, donde se celebró una brillante recepción.
 El deán, doctor López, saludó al doctor Guillamet, en nombre del clero, y a continuación, el alcalde accidental, señor Jordá, en catalán, dió la bienvenida y saludó al prelado, en nombre de la ciudad de Barcelona.
 El obispo, también en catalán, contestó a los cariñosos saludos, y dijo que daba gracias a Dios porque le había permitido volver a su ciudad amada, y expresó su deseo de morir en tierra catalana.
 Agradeció el recibimiento que sus paisanos le habían dispensado, y recibió el concurso de todos para regir con acierto la diócesis que le había sido confiada.
 Terminada la recepción, el doctor Guillamet, acompañado de sus familiares, se trasladó al Seminario Conciliar, donde se alojó, hasta que estén terminadas las obras que se están realizando en el Palacio Episcopal.
 Hablando S. E. con los periodistas, mostróse satisfechísimo de las pruebas de cariño de que se había sido objeto.
 Esta noche, el Orfeón de Nuestra Señora de Belén, ha obsequiado con un concierto al prelado, frente a la residencia que éste ocupa.
 Un numeroso concurso, que allí se ha congregado, ha ovacionado a los orfeonistas.
 Todos coinciden que el recibimiento que Barcelona ha dispensado a su prelado, ha sido cariñosísimo y pocas veces visto.

EL LOCK-OUT EN TARRASA
 Continúa el lock-out, sin que se vislumbre solución al conflicto.
 Hoy conferenciaron el gobernador y el presidente de la Sociedad Fabril de aquella población.
 Huelga ya 10.000 obreros, los cuales ahora añaden a sus peticiones la jornada de siete horas y media.
 Por su parte, La Unión Fabril ha circulado las órdenes oportunas para que el lunes próximo quede planteado el lock-out en todas las industrias relacionadas con la lana.
HUELGA QUE FRACASA
 A pesar de la huelga iniciada por los descargadores de las estaciones de Madrid-Zaragoza-Alicante, el trabajo en ellas se realiza normalmente, dándose la sensación de que aquella ha fracasado.
 En la estación número 1, en donde hasta hoy el paro había sido más general, han sido admitidos al trabajo 60 obreros que lo habían solicitado, con lo que las brigadas quedan completadas.
DILIGENCIAS DEFINITIVAS?
 Ha circulado hoy el rumor de que el juez especial que instruye el sumario por el asesinato de Bravo Portillo, ha vuelto a abrirle, practicando diferentes diligencias de importancia tanta, que se estiman definitivas.
 En los centros oficiales, ni han negado ni confirmado el rumor de referencia.
PRESCINDEN DE LA REAL ORDEN
 El pleito que con algunas empresas periodísticas mantenían los vendedores de periódicos, comienza a solucionarse.
 El Noticiero y El Liberal, prescindiendo de la real orden, e invitando a los colegas de Madrid, han aceptado las proposiciones de aquéllos.
 Seguramente—y a causa de ello—las demás empresas veránse obligadas a imitar esta conducta.

Noticias taurinas
 El diestro Dominguín continúa sometido a tratamiento para restablecerse de la herida que un toro le produjo en la ingle.
 A Jumillano, que ha perdido varias novilladas, habrá necesidad de practicarle una operación, consistente en amputarle la falange del dedo índice de la mano derecha.
 El domingo se celebrarán unos funerales por el alma del diestro Malla.

UNA PROTESTA Y UNAS CUANTAS VERDADES
 Los obreros de los talleres de los ferrocarriles de Madrid-Zaragoza-Alicante han remitido al gobernador, señor Bas, una protesta por el atentado de que fue objeto el sábado último el jefe de dichos talleres, don José Breau, quien fué herido de varios disparos por unos desconocidos.
 En el documento hay un párrafo que dice: "Desgraciadamente, vemos cómo día sí y otro también se cometen atentados contra un patrono, un jefe, un encargado o contra un obrero, sin que jamás descubrimos a los autores de estos crímenes, y sin que, por consiguiente, se les aplique la debida sanción por la justicia."
 Ante esta situación, verdaderamente inaguantable, a los ciudadanos pacíficos no nos queda más camino libre que armarnos a nuestra vez y defendernos de los peligros que constantemente nos amenazan.
 Lamentamos esta medida, a la que nos vemos empujados contra nuestra voluntad, pero aún así, hemos de proclamar que existirá siempre una desigualdad a favor de nuestros asesinos. El que éstos emplean para la realización de sus crímenes el arma de la traición, y las personas honradas nos defendemos de ellos con la tradicional nobleza, haciendo fuego, cuando ya hayamos sido agredidos."
 El documento termina así:
 "No pedimos medidas especiales; deseamos tan solo el que se aplique con todo el rigor necesario la justicia que quebrantan quienes convierten el asesinato en única manera de razonar."

EL LOCK-OUT EN TARRASA
 Continúa el lock-out, sin que se vislumbre solución al conflicto.
 Hoy conferenciaron el gobernador y el presidente de la Sociedad Fabril de aquella población.
 Huelga ya 10.000 obreros, los cuales ahora añaden a sus peticiones la jornada de siete horas y media.
 Por su parte, La Unión Fabril ha circulado las órdenes oportunas para que el lunes próximo quede planteado el lock-out en todas las industrias relacionadas con la lana.
HUELGA QUE FRACASA
 A pesar de la huelga iniciada por los descargadores de las estaciones de Madrid-Zaragoza-Alicante, el trabajo en ellas se realiza normalmente, dándose la sensación de que aquella ha fracasado.
 En la estación número 1, en donde hasta hoy el paro había sido más general, han sido admitidos al trabajo 60 obreros que lo habían solicitado, con lo que las brigadas quedan completadas.
DILIGENCIAS DEFINITIVAS?
 Ha circulado hoy el rumor de que el juez especial que instruye el sumario por el asesinato de Bravo Portillo, ha vuelto a abrirle, practicando diferentes diligencias de importancia tanta, que se estiman definitivas.
 En los centros oficiales, ni han negado ni confirmado el rumor de referencia.
PRESCINDEN DE LA REAL ORDEN
 El pleito que con algunas empresas periodísticas mantenían los vendedores de periódicos, comienza a solucionarse.
 El Noticiero y El Liberal, prescindiendo de la real orden, e invitando a los colegas de Madrid, han aceptado las proposiciones de aquéllos.
 Seguramente—y a causa de ello—las demás empresas veránse obligadas a imitar esta conducta.

Noticias taurinas
 El diestro Dominguín continúa sometido a tratamiento para restablecerse de la herida que un toro le produjo en la ingle.
 A Jumillano, que ha perdido varias novilladas, habrá necesidad de practicarle una operación, consistente en amputarle la falange del dedo índice de la mano derecha.
 El domingo se celebrarán unos funerales por el alma del diestro Malla.

UNA PROTESTA Y UNAS CUANTAS VERDADES
 Los obreros de los talleres de los ferrocarriles de Madrid-Zaragoza-Alicante han remitido al gobernador, señor Bas, una protesta por el atentado de que fue objeto el sábado último el jefe de dichos talleres, don José Breau, quien fué herido de varios disparos por unos desconocidos.
 En el documento hay un párrafo que dice: "Desgraciadamente, vemos cómo día sí y otro también se cometen atentados contra un patrono, un jefe, un encargado o contra un obrero, sin que jamás descubrimos a los autores de estos crímenes, y sin que, por consiguiente, se les aplique la debida sanción por la justicia."
 Ante esta situación, verdaderamente inaguantable, a los ciudadanos pacíficos no nos queda más camino libre que armarnos a nuestra vez y defendernos de los peligros que constantemente nos amenazan.
 Lamentamos esta medida, a la que nos vemos empujados contra nuestra voluntad, pero aún así, hemos de proclamar que existirá siempre una desigualdad a favor de nuestros asesinos. El que éstos emplean para la realización de sus crímenes el arma de la traición, y las personas honradas nos defendemos de ellos con la tradicional nobleza, haciendo fuego, cuando ya hayamos sido agredidos."
 El documento termina así:
 "No pedimos medidas especiales; deseamos tan solo el que se aplique con todo el rigor necesario la justicia que quebrantan quienes convierten el asesinato en única manera de razonar."

EL LOCK-OUT EN TARRASA
 Continúa el lock-out, sin que se vislumbre solución al conflicto.
 Hoy conferenciaron el gobernador y el presidente de la Sociedad Fabril de aquella población.
 Huelga ya 10.000 obreros, los cuales ahora añaden a sus peticiones la jornada de siete horas y media.
 Por su parte, La Unión Fabril ha circulado las órdenes oportunas para que el lunes próximo quede planteado el lock-out en todas las industrias relacionadas con la lana.
HUELGA QUE FRACASA
 A pesar de la huelga iniciada por los descargadores de las estaciones de Madrid-Zaragoza-Alicante, el trabajo en ellas se realiza normalmente, dándose la sensación de que aquella ha fracasado.
 En la estación número 1, en donde hasta hoy el paro había sido más general, han sido admitidos al trabajo 60 obreros que lo habían solicitado, con lo que las brigadas quedan completadas.
DILIGENCIAS DEFINITIVAS?
 Ha circulado hoy el rumor de que el juez especial que instruye el sumario por el asesinato de Bravo Portillo, ha vuelto a abrirle, practicando diferentes diligencias de importancia tanta, que se estiman definitivas.
 En los centros oficiales, ni han negado ni confirmado el rumor de referencia.
PRESCINDEN DE LA REAL ORDEN
 El pleito que con algunas empresas periodísticas mantenían los vendedores de periódicos, comienza a solucionarse.
 El Noticiero y El Liberal, prescindiendo de la real orden, e invitando a los colegas de Madrid, han aceptado las proposiciones de aquéllos.
 Seguramente—y a causa de ello—las demás empresas veránse obligadas a imitar esta conducta.

Noticias taurinas
 El diestro Dominguín continúa sometido a tratamiento para restablecerse de la herida que un toro le produjo en la ingle.
 A Jumillano, que ha perdido varias novilladas, habrá necesidad de practicarle una operación, consistente en amputarle la falange del dedo índice de la mano derecha.
 El domingo se celebrarán unos funerales por el alma del diestro Malla.

En Gobernación

El señor Bergamín nos confirmó el accidente ocurrido a tres alumnos internos del Colegio de Huérfanos de María Cristina. Nos dijo asimismo que iban reparándose los efectos producidos por los últimos temporales, habiendo quedado restablecida la comunicación en la línea de Madrid-Zaragoza, aunque con grandes dificultades. Ha hecho hincapié en que se haga público que no existe molestia alguna en el cuerpo de policía. El señor Arlegui, que le ha visitado, le ha manifestado que solo tiene motivos de gratitud para dicho cuerpo. Por último, le visitó una comisión de cigarreras no asociadas, protestando de la actitud de sus compañeras asociadas.

La subasta del directo

El señor Ortuño, a preguntas de los periodistas, manifestó que la subasta para las obras de construcción del ferrocarril directo se había aplazado hasta el día 3 de septiembre próximo. Ha añadido el ministro de Fomento que dicha resolución ha sido adoptada a petición de una comisión, presidida por el alcalde de Madrid, y en cumplimiento del acuerdo adoptado en la reunión que celebraron los representantes de Madrid y Valencia. Ha agregado que el único postor que había de acudir a la subasta se encuentra en Londres haciendo gestiones para reunir la cantidad de 1.500.000 pesetas, a que asciende el depósito que ha de efectuarse para tomar parte en dicha subasta. Ha terminado diciendo que el aplazamiento no produce perjuicio alguno, ni debe despertar recelos, pues por la razón apuntada de existir un postor único debe darse toda clase de facilidades para que no se sufra mayor retraso.

El marqués de Alhucemas, enfermo

Se encuentra enfermo, teniendo necesidad de guardar cama, en su finca de Torreledones, el marqués de Alhucemas.

LA BOLSA

BOLSA DE MADRID

Interior, 74'10.
 Amortizable 5 por 100 antiguo, 00'00.
 Amortizable 5 por 100 nuevo, 00'00.
 Amortizable 4 por 100, 00'00.
 Exterior, 84'00.
 Francés, 51'60.
 Libras, 24'23.
 Marcos, 16'00.
 Dollars, 63'1.
 Liras, 36'25.

Catástrofe automovilista

Un despacho oficial, recibido en el ministerio de la Gobernación, dice que en la carretera de Albacete a Cortes (Teruel) volcó un auto, resultando muertos el ingeniero que lo conducía don Manuel Morales, don Francisco Checa, también ingeniero; su esposa, su madre política, una niña y el chofer. Hasta ahora no se tienen otros detalles de cómo ocurrió tan terrible desgracia.

El precio de los periódicos

Esta tarde visitó al presidente del Consejo una comisión de directores y representantes de periódicos de Madrid, para hablar con el señor Dato acerca del precio de los periódicos, y le entregaron un documento en el que se pide una real orden aclaratoria, en la que se consigne que mientras el precio del papel sea de 100 pesetas los 100 kilos, y tengan aquéllos determinado número de milímetros, se puedan vender a diez céntimos, y a quince y a veinte los que proporcionalmente aumenten el tamaño y el precio de papel. Además se pide que las suscripciones en la región sean a dos pesetas y a dos cincuenta fuera.

De huelgas

El ministro del Trabajo nos dió esta tarde las siguientes noticias de huelgas: En Alicante continúan en el mismo estado; en Bilbao los tranviarios han anunciado que van a la huelga el día 23. En Zaragoza los obreros de La Azucera han pedido mejoras en los jornales, y dan un plazo breve para que les contesten. En Oviedo se ha solucionado la huelga de ferroviarios.

Visita de gratitud

Los agentes de Cambio y Bolsa han visitado al presidente del Consejo, para darle las gracias por su disposición relativa a las competencias ilícitas.

Noticias de San Sebastián

Telegrafían de San Sebastián que con motivo del cumpleaños de la Reina doña Cristina se dijo una misa en el oratorio del Palacio de Miramar, a la que asistieron la Reina y todo el personal palatino. Las autoridades civiles y militares cumplimentaron a la Reina, y los álbums puestos en Palacio se llenaron de firmas. También se recibieron gran número de ramos y centenares de telegramas de felicitación. Los Reyes don Alfonso y doña Victoria llegaron a San Sebastián el día 24, por la mañana. El Príncipe de Asturias pasó por las calles de la población; luego embarcó en una gasolinera, recorriendo el puerto.

Las obreras de la Fábrica de Tabacos

Sigue sin resolver el conflicto de las cigarreras. Hoy entraron todas al trabajo, pero al poco rato comenzaron las discusiones entre las asociadas y las no asociadas, y tal cariz ha tomado la discusión, que el director dispuso que desalojasen todas el local. A las cuatro de la tarde volvieron a entrar las asociadas, y las no asociadas, que permanecieron en la calle, observaron una prudente actitud.

Lo que dicen los periódicos

El periódico *Hoy* se lamenta de que mientras en la Ribera valenciana se pudre la patata, en Madrid está vendiéndose este tubérculo a precios elevadísimos, y excita al gobierno a que procure facilitar medios de transporte, pues con ello se conseguiría abaratar la mercancía, puesto que habría grandes cantidades.

El régimen de trigo y harinas

Heraldo de Madrid publica un resumen del régimen de trigo y harinas. Según él, los agricultores podrán solicitar abonos y se les facilitarán 300 kilos, de superfosfatos, a 15 pesetas los 100 kilos. El sobreprecio será de 25 céntimos por mes y cada cien kilos, sobre las 52 pesetas fijadas. El Estado garantiza por tres años, o sea el actual y los dos siguientes, el precio de 56 pesetas los cien kilos de trigo, abonando la diferencia si aquel bajara. Se aplicarán penalidades a los que oculten el trigo. Las ventas se harán con intervención del Estado, y las fábricas de harinas se considerarán como depósitos. A los fabricantes del litoral se les darán facilidades para la adquisición de trigo extranjero, y se prohíbe el embarque de harinas por todos los puertos de España, salvo Algeciras y Málaga, cuando aquella vaya a nuestras posesiones de África. Para Canarias y Baleares se establecerá un régimen especial. Esto dice el *Heraldo*, pero nosotros nos hemos enterado particularmente de que lo que antecede no pasa de ser una de las fórmulas que están aún por discutirse.

Los policías y los guardias de seguridad

Sigue siendo muy comentada la situación que se ha creado entre los cuerpos de vigilancia y seguridad. Las autoridades niegan que existan tales antagonismos, pero los hechos los confirman. Desde luego, cada cuerpo reclama con urgencia un reglamento que fije con toda claridad las atribuciones que les corresponden. El *Día* asegura que el cuerpo de vigilancia de toda España hace causa común con sus compañeros de provincias. El ministro de la Gobernación y el director general de Seguridad se ocupan sin descanso en la redacción de los reglamentos.

El Sindicato de actores

Paréceme que el Sindicato de actores tiende a desmoronarse. Para ello, Pepe Montayo y tres típicos del teatro Reina Victoria, se han negado a pagar las cuotas mensuales que todos los sindicatos abonan, y ver si así logran el que los expulsen, dándoles de baja, con lo que se crearía una grave disidencia. Los demás sindicados, que se elevan al número de 1.800, están viendo la manera de no resultar vencidos y que el Sindicato pueda continuar, para lograr los fines que se propusieron al formarlo.

El Congreso de Estudios Vascos

De Pamplona comunican que en el salón de actos del Instituto continuaron hoy las conferencias del Congreso de Estudios Vascos. Se vieron muy concurridas. Mañana, los congresistas realizarán una interesante excursión a Roncesvalles, Arizón y Elizondo. También habrá otra excursión a Sangüesa. Javier y Leve, donde visitarán los restos mortales de algunos de los Reyes de Navarra. Asimismo se proponen visitar el pueblo de Maya, fronterizo con Francia, donde ha de celebrarse con gran pompa el acto de la colocación de la primera piedra

Apaches detenidos

Durante la guerra europea, el gobierno francés envió a la línea de fuego a gran número de individuos que estaban extinguiendo la guerra. Entre éstos figuraban los célebres apaches Alfonso Bugui, Julián Masset y Pablo Valle, que durante mucho tiempo permanecieron en Madrid, ejerciendo su industria. Los referidos apaches lograron evadirse de la línea de fuego, y el gobierno francés, temiendo que se hubieran refugiado en España, rogó por el conducto legal la captura de los tres criminales. La cuarta brigada de vigilancia logró detener hace quince días a los dos primeros, no manifestándolos a la prensa, para evitar que el Pablo Valle lograra escapar. Este ha sido también capturado en Algeciras, juntamente con su amante, una mujer alemana. Todos ellos serán entregados al gobierno francés, que los reclamó.

Los del ramo de construcción

A las diez de la noche se han reunido en el gobierno civil los patronos y obreros del ramo de construcción, para solucionar el conflicto.

DESCARRILAMIENTO

Oviedo.—En la estación de Mieres, un tren de viajeros entró en la vía muerta, chocando con varios vagones de mercancías. Estos quedaron destruidos y los viajeros resultaron ilesos.

EL MINISTRO DE ESTADO

Pontevedra.—El ministro de Estado, marqués de Lema, visitó las bases navales, acompañándole el gobernador civil y el diputado señor Riutort. Mañana marchará a Vigo y visitará el sanatorio de San Simón.

UN CHOQUE

Oviedo.—Al entrar un tren de pasajeros en la estación de Linares, tomó la vía muerta, chocando con otro tren de mercancías. Resultaron destruidos varios vagones, pero no ocurrieron desgracias personales.

LAS ULTIMAS TORMENTAS

Zaragoza.—Se reciben noticias de los daños que han causado las últimas tormentas. En la región de Calatayud las trombas de agua destrozaron por completo las cosechas. Los pueblos más castigados son Tence, Ateca, Jarava y Ariza. En el Monasterio de Piedra el granizo causó enormes daños. En Alhama de Aragón el agua se llevó gran número de colchones y camas. Muchos vecinos tuvieron que subirse a los tejados de las casas para poder salvarse. Las pérdidas son de consideración. La carretera de Francia ha quedado interseccionada. También comunican de Guadalajara que en la Jefatura de Obras públicas se reciben noticias de los destrozos que el agua ha causado en las carreteras. Los terraplenes de la carretera de Pinar a Paredos se han hundido.

EXPORCION DE CALZADO

Gijón.—El Ayuntamiento ha acordado elevar una solicitud al ministro de Hacienda, pidiendo prohiba la exportación de calzado y pieles. También ha acordado vender por su cuenta el aceite de tasa, en lugar de entregarlo a las tiendas para que se expendiera en ellas.

LAS FIESTAS DE VITORIA

Vitoria.—Se ha ultimado el programa de festejos que organiza el Ayuntamiento, y al que prestan su cooperación valiosos elementos. Las fiestas durarán del 1 al 4 del próximo mes de agosto, celebrándose en el teatro Nuevo un homenaje a la vejez. El Ayuntamiento entregará varias libretas del Instituto Nacional de Previsión a otros tantos ancianos que, por su virtud, se hayan hecho acreedores a ellas. El día 5 se celebrará una corrida de toros, en la que actuarán Gallo, Belmonte y Sánchez Mejías.

LOS PASAJEROS DEL "CRISTINA"

Santander.—En tren especial, pagado por la Compañía Trasatlántica, han salido los pasajeros del vapor "Cristina", marchando a Portugal. La tripulación siente ya haber declarado la huelga.

INCENDIO DE UN CORTIJO

Almería.—En el cortijo de Avellán se produjo un terrible incendio. El dueño de aquel salió de la casa, dejando encerrados a tres hijos de ocho, siete y un año. Los dos mayores marcharon a la cocina y comenzaron a jugar con las brasas, incendiándose un pajar. Atemorizados por las llamas, los niños se escondieron entre los colchones. Un guarda de campo advirtió el fuego y marchó a dar cuenta al dueño del cortijo. Entró aquel derribando una puerta de la habitación en donde estaban los niños, logrando salvarlos cuando ya sentían síntomas de asfixia. La guardia civil extinguió el incendio. Las pérdidas son de consideración.

MADEIRA

Sevilla.—Dos albañiles, llamados José Sanz y Manuel Ramón, rifieron por antiguos resentimientos, dando el segundo una puñalada al primero, que le ocasionó la muerte.

Más de Gobernación

El ministro de la Gobernación recibió esta noche a los periodistas, confirmando las noticias que se habían recibido de Barcelona, acerca de haber ocurrido un nuevo atentado, del que ha resultado víctima el patrono señor Pons. Agregó que habían sido detenidos dos individuos, a quienes se cree autores del crimen social. Hablando después respecto al pretendido disgusto que entre sí tienen los cuerpos de seguridad y vigilancia, dijo que eran falsas cuantas noticias circulaban acerca de dicho asunto, y que, según sus informes, dichos rumores son propalados por algunos individuos de vigilancia, que recientemente destinados a Barcelona, no quieren ir a la Ciudad Condal. Añadió que si esto último se confirmaba

DEL EXTRANJERO

hará caer todo el peso de la ley sobre dichos agentes de la autoridad. Dijo también que en Cornuña, los conflictos obreros siguen en el mismo estado, y que en Riottino, su opinión es de que mejora la situación rápidamente, y que en breve plazo se solucionará el conflicto pendiente. En cuanto a Cádiz, afirmó que se han solucionado todos los conflictos obreros. El de los salineros ha sido solucionado, comprometiéndose los consules interesados en la exportación de la sal, a abonar las diferencias de los jornales.

Los Reyes de España

Londres.—Esta mañana salieron para Dover los Reyes de España. Acudieron a despedirlos toda la familia Real inglesa y gran número de aristócratas. El Infante don Jaime, que también fué a despedirlos, permanecerá en Londres una temporada. El embajador Merry del Val acompañará a los Reyes hasta Dover.

Reuniones en Berlín

Berlín.—Mañana se reunirán en el Reichstag, constituido en Consejo, los delegados alemanes en la Conferencia de Spa, para dar cuenta instalada de lo tratado en la misma. El jueves se reunirá también el Consejo económico, para que los ministros estudien todos los asuntos pendientes.

Consejo de Guerra

Lisboa.—El Consejo de guerra ha condenado a muerte a los alférces Leza de Veija, Adriano Nevois y Daulve, que tomaron parte en el movimiento monárquico de Monsalvo.

Gobierno en crisis

Belgrado.—Ha presentado la dimisión el gobierno yugoslavo.

Las importaciones en Francia

París.—Se atribuye al ministro de Comercio el propósito de publicar un decreto restableciendo parcialmente el régimen de importaciones en Francia.

Colisión

Dunkerque.—Los obreros del puerto coaccionaban a los esquirols, intervino la policía, que se vió obligada a hacer varios disparos, resultando gran número de heridos.

Constitución de Inglaterra a Rusia

Londres.—Se asegura que la nota que el gobierno inglés envió al de los soviets, es energética, y en ella dirá que los aliados están dispuestos a ayudar a Polonia si el gobierno de los soviets no procura restablecer la paz con todo el mundo.

¿Que pretende Vd. al elegir neumáticos?

Los neumáticos "United States" son buenos neumáticos

INDIA RUBBER PRODUCTS CO. (CASTELLÓ 9 MADRID • RAMBLA DE CATALUÑA 123 BARCELONA)